
Al
ex

an
dr

e R
ibe

iro

 PÁGINA A2

O 2º vice-provedor, Guilherme Soncini, revelou que o 
provedor Toshiro Sakashita foi cogitado para assumir o AME
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Sol com algumas nuvens.
Não chove

Vereadores vivem rotina de churrascaria rodízio em viagens oficiais
Começamos esta matéria 

sugerindo uma reflexão a você, 
caríssimo leitor: qual foi a última 
vez que você saboreou um rodí-
zio completo em uma churras-
caria de Rio Preto, Araraquara, 
Nova Odessa ou São Paulo? Em 
alguma ocasião você já desfru-
tou de um famoso Virado à Pau-
lista em um restaurante turístico 

na capital? Tirando a sua Lua de 
Mel, qual foi a última vez que per-
noitou em um hotel chique com 
restaurante, academia e café da 
manhã no quarto? Pois saiba 
que essa é a rotina de alguns dos 
vereadores de Jales durante as 
viagens oficiais, que, apesar de 
bastante onerosas, são quase 
absolutamente inúteis.

Luís Henrique migra do PSD de 
Kassab para o PL de Bolsonaro

O prefeito de Jales confir-
mou à nossa reportagem na 
tarde desta sexta-feira, 21, que 
se filiou ao PL, de Jair Bolsonaro. 
A decisão foi ratificada depois 
de encontros com o presidente 
do partido, Valdemar Costa 
Neto, e de outras legendas, 
como o Republicanos, de Mar-
cos Pereira, pré-candidato a 

presidente da Câmara dos De-
putados.

Luís Henrique espera am-
pliar o leque de apoios na cam-
panha à reeleição, inclusive 
com manifestações explícitas 
tanto do ex-presidente quan-
to do governador Tarcísio de 
Freitas e do futuro presidente 
da Câmara. 

Luís Henrique ladeado a esquerda pelo presidente nacional 
do PL, Valdemar Costa Neto e à direita, pelo presidente da 

ALESP, André do Prado

Obras na “Paulo Marcondes” recomeçam e motoristas devem ficar atentos
Os motoristas que tra-

fegam pela Avenida Paulo 
Marcondes, seja para acessar 
alguma empresa no Distrito 
Industrial 1 ou para entrar e 
sair da cidade, devem ficar 
atentos. As obras de revita-
lização da via foram reto-

madas pela Compav nesta 
semana e as interdições e 
desvios voltarão a ser cons-
tantes. 

Segundo o secretário 
municipal de Obras, o en-
genheiro Manoel Andreo de 
Aro, tinha acontecido uma 

interrupção na obra por con-
ta de um atraso nos repasses 
do Governo Estadual, que é 
o responsável pelo convênio 
da construção. “Como acon-
tece na transição e no início 
dos governos, a administra-
ção que assumiu o Estado 

fez uma aferição das obras 
e convênios que estavam 
liberados e isso demandou 
um tempo em que a obra 
precisou ficar parada. Mas 
agora o Estado já voltou a 
fazer os repasses e a obra foi 
retomada”. 

Os motoristas precisam ficar atentos para as interdições na Avenida Paulo Marcondes que devem ser frequentes depois 
que as obras de revitalização da via foram retomadas nesta semana

Prefeitura inicia construção de ponte no Ribeirão 
Lagoa e a instalação de 14 mata-burros na zona rural

14 mata-burros de concreto e ferro estão sendo instalados em estradas da zona rural
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Costumo dizer que meus joelhos estão 
podres. Há pessoas, ao ouvir tal despautério, 
ficam admiradas com tal franqueza. Não vou 
usar os nomes científicos para meus males, 
nem me valorizar com eles. É a dura reali-
dade: os joelhos envelheceram, estou com 
sobrepeso, então chiam, reclamam. Como? 
Doendo, limitando meus movimentos. 

Toda conversa entre idosos cai no lugar 
comum: as dores. E sempre digo que todos 
os problemas de nossa ossatura advém do 
fato de o ser humano ser bípede, colocar-se 
de pé, ficar ereto. 

E um dos caras de uma roda de con-
versa, foi logo me perguntando se eu não 
acreditava no criacionismo,  em Adão e Eva. 
Respondi-lhe que isso não importava, pois 
a única verdade que me interessava nessa 
minha faixa etária eram meus joelhos podres 
que me incomodavam com suas dores.

Inventamos o diabo para aliviar nossas 

culpas, se livrar das responsabilidades. Se 
acredito no demo, jogo todos os meus  erros 
(pecados) nas costas do diabo, não faço au-
tocrítica, não analiso meu comportamento 
e nem me pergunto: onde errei?  

Eu que confessei ao mundo que, sendo 
aposentado,  iria corrê-lo, livre de assinatura 
do ponto, morar 15 dias do mês em Araçatu-
ba, outros 15 no mundo, tive que voltar atrás. 
Exterior mesmo, só conheci o Paraguai e a 
Itália. Joelho podre me segurou muito, mas 
doença na família grudou os dois pés do 
Consa no solo de Araçatuba.

Aquele jovem fogoso que desejava viver 
intensamente o presente, com olhos no futu-
ro, foi mesmo seguro pelo passado. Acordei 
o lavrador sedentário que mora em mim e 
pus para dormir o caçador aventureiro. 

Não tem nada não, o tempo é uma me-
diocridade humana feita em três camadas 
e organizadas pela cronologia de nossa 

limitação. Como escreveu Millôr Fernandes: 
no cotidiano da vida é que os anos passam, 
as horas preciosas são as mais rápidas.

Além disso, em nome de gozar a vida 
(epicurismo), não poderia abandonar mãe 
e mulher com suas dores. Não houve diabo 
que me fizesse ser um irresponsável. Para 
me ajudar no cumprimento de meus nobres 
sentimentos, Deus me mandou os joelhos 
podres. Assim continuei a viajar sem sair do 
lugar, lendo livros e vendo filmes. 

Não se irrite, caro jovem, porque escrevi 
novamente sobre os velhos. Não há remédio, 
sou do tempo em que o relógio tinha pontei-
ros. Não há nada mais chato do que ver um 
septuagenário matar o tempo.

    
     *É professor, jornalista e escritor. 

Membro das academias de letras de Ara-
çatuba-SP, Andradina-SP, Penápolis-SP e 
Itaperuna-RJ 

Foi divulgado recentemente pela Or-
ganização das Nações Unidas para a Ali-
mentação e a Agricultura, a FAO, o relatório 
Estado da Segurança Alimentar e Nutricio-
nal no Mundo em 2022, com informações 
de várias agências envolvidas nesta área. 
No Brasil houve um salto expressivo que 
agravou a situação. Sofrem com a falta do 
alimento 70,3 milhões de pessoas que pas-
sam por insegurança alimentar moderada 
ou severa. Os dados foram coletados entre 
os anos de 2020 a 2021.

É preciso entender os conceitos apre-
sentados de insegurança alimentar modera 
e grave. Ocorre a insegurança alimentar 
moderada quando as pessoas não têm cer-
teza se vão ter alimentos para realizar todas 
as refeições no dia, com isso são forçadas a 
diminuir a quantidade e a qualidade dos ali-
mentos consumidos. Isso ocorre principal-
mente quando falta o dinheiro ou recurso 
para que se possa adquirir o alimento. 

Em uma situação de insegurança ali-
mentar grave acontece quando as pessoas 
ficam sem comida, sem opção nenhuma 
para a refeição e passam fome, isto pode 
ocorrer por dias. Segundo os dados apre-
sentados pelo relatório, o Brasil passou de 

4 milhões de pessoas nesta categoria entre 
2014 e 2016, que representava 1,9% da 
população, para 21 milhões de pessoas em 
2020 a 2022, atingindo 9,9%. Sempre ouvi-
mos que nosso país conta com dimensões 
continentais pelo tamanho de seu território 
e população, atualmente passando fome 
aqui temos duas vezes a população de 
Portugal.    

As informações revelaram que a taxa de 
insegurança alimentar moderada ou severa 
no país teve uma alta inda maior, passando 
de 18,3% para 32,8%. O Brasil contabilizava 
no relatório anterior 37 milhões de pessoas 
nesta situação há quase dez anos, agora 
a insegurança chega a 70,3 milhões de 
brasileiros.

Durante a 2ª Conferência de Segurança 
Alimentar e Nutricional de Jales, realizada 
no mês de julho, a assistente social e co-
ordenadora do CRAS, Nilcemara Rossini, 
enfatizou que o ditado popular “vender 
o almoço para comprar a janta”, por mais 
triste que seja é a realidade de mais de 70 
milhões de pessoas hoje em nosso país.

Muitas iniciativas estão sendo realiza-
das para enfrentar esta situação, as próprias 
Conferências de Segurança Alimentar e 

Nutricional que estão sendo realizadas, são 
importantes para serem promovidos diag-
nósticos locais e propostas com a participa-
ção social que podem chegar aos governos, 
municipal, estadual e federal.

A Igreja no Brasil alertou para o cenário 
da fome com a Campanha da Fraternidade 
2023, que teve como lema “Dai-lhes vós 
mesmos de comer” (Mt 14,16). Na Diocese 
de Jales a 39ª Romaria Diocesana conta 
com o tema “Cristo nos alimenta para a 
vida plena”, fazendo eco com a temática e 
propondo a estruturação dos Conselhos 
de Segurança Alimentar e Nutricional nos 
45 municípios de seu território.

Que exista o compromisso com o com-
bate as causa da fome, que todos os brasi-
leiros tenham seus direitos respeitados e 
preservados. Que possamos acompanhar e 
cobrar a promoção de política pública com-
prometidas com o respeito e a dignidade 
humana, com a alimentação de qualidade, 
que proporcione saúde e vida.    

*É assessor de Comunicação da Dioce-
se de Jales e jornalista das rádios Assun-
ção e Regional FM
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19x22 PARTE 1
Nas últimas duas semanas, o prefeito Luís Henrique manteve dois 

números na cabeça: Um pico de hipertensão elevou a sua pressão a 19, 
obrigando LH a se submeter a uma bateria de exames em um hospital na 
Capital. Nada de mais grave foi detectado e o prefeito promete iniciar o seu 
programa de caminhadas em uma das pistas construídas pela sua gestão em 
vários pontos da cidade. Suspeita-se que a causa pode ter sido a fase difícil 
do Corinthians, time do coração de Luís Henrique, e que tem levado muitos 
torcedores ao cardiologista. 

19x22 PARTE 2
Que ninguém estranhe se o 22 for o novo número preferido do prefeito 

de Jales. Na quarta-feira, 19, Luís Henrique postou em suas redes sociais 
digitais algumas fotos em companhia do presidente nacional do PL (Partido 
Liberal), Valdemar Costa Neto, indicando que as relações com o partido 
dos Bolsonaro andam cada vez mais estreitas. LH é um excelente articula-
dor político e está de olho na reeleição. A coluna apurou que um candidato 
apoiado pelo ex-presidente teria preferência de cerca de 30% do eleitorado 
jalesense. Na mesma postagem, Luís Henrique mostrou que continua com 
o total apoio de Gilberto Kassab (PSD), do presidente da ALESP, André do 
Prado, e do presidente Nacional do Republicanos, Marcos Pereira. “Estou 
confiante de que muitas coisas boas continuarão acontecendo em nossa 
cidade!”, escreveu LH na legenda.  

ADMINISTRAÇÃO DA UPA
Durante reunião para apresentação de resultados da Santa Casa de Jales 

aos vereadores e à imprensa, o provedor Carlos Toshiro Sakashita, sugeriu 
um debate sobre a Santa Casa assumir a administração da UPA (Unidade 
de Pronto Atendimento). A ideia ainda é apenas embrionária, mas, segundo 
Toshiro, o fluxo de pacientes entre as duas unidades seria mais rápido e 
fácil, se a Santa Casa coordenasse o sistema. “Se a Santa Casa conseguisse 
gerir a UPA, a gente já saberia a necessidade do paciente e onde ele precisa 
ser encaminhado, se ele precisaria ir para Rio Preto ou para a Santa Casa de 
Jales”. Só pra lembrar, a UPA é administrada pelo Consirj, um consórcio 
regional composto por 16 municípios e essa mudança precisaria da anuência 
de todos eles. Também é preciso saber se a legislação que criou o consórcio e 
a própria UPA permitiriam tal transformação. Enfim, por enquanto, trata-se 
apenas de uma semente de mostarda. Só o tempo vai dizer se foi jogada em 
solo rochoso, entre espinhos ou fértil.

VESPEIRO DE TUCANOS
Na mesma reunião, o 2º vice-provedor, Guilherme Soncini da Costa, 

revelou que    um antigo procurador da República – que tinha firme atuação 
social em Jales – chegou a sugerir que Toshiro assumisse a administração do 
AME (Ambulatório Médico de Especialidades) de Jales. Segundo ele, hou-
ve um convite mesmo e a proposta não está descartada. Até hoje os gestores 
da saúde pública não entendem por que o Ambulatório é administrado pela 
Santa Casa de Votuporanga, enquanto a de Jales se encontra com as contas 
absolutamente saneadas há vários anos. Não ficou claro se a proposta era que 
o provedor, como pessoa física, assumisse o mini-hospital ou se era para a 
Provedoria da Santa Casa assumir. De qualquer forma, assim como a ante-
rior, a sugestão esbarra na questão política. Como se sabe, o AME é ninho do 
PSDB, domínio do deputado Carlão Pignatari (não à toa, de Votuporanga) e 
foi fomentado pelo então governador José Serra. 

CAIU DO TELHADO
Já tinha subido no telhado a tal lei de iniciativa popular contra a “taxa do 

lixo” aprovada pela Câmara. E agora, ao contrário da previsão “incontestá-
vel” dos especialistas em coisa nenhuma, caiu de vez. Transitou em julgado, 
na quinta-feira, 13 de julho, a Ação Direta de Inconstitucionalidade contra os 
tributos. Depois de muita discussão, liminar, projetos, vetos e revogações, 
o trânsito em julgado se deu porque o objeto da ação, a Lei Complementar 
Municipal nº 350/2021, foi revogada.   

TURISMO COM CARRO OFICIAL
Depois de tomar conhecimento das despesas feitas por alguns vereado-

res com churrascarias rodízio, restaurantes turísticos e hotéis com academia e 
café da manhã no quarto, em viagens sem justificativa relevante, o promotor 
Horival Marques de Freitas Júnior, disse a este “escriba” que pediria à Câma-
ra Municipal cópias de todas os relatórios de viagens oficiais realizadas pelos 
vereadores desde janeiro de 2022 até agora. Chamou atenção do Ministério 
Público algumas justificativas para viagens onerosas e a falta das notas 
fiscais no site do Legislativo jalesense. Nesta semana, o promotor informou 
que já recebeu as notas e ainda está analisando o material. 

DESCOLADOS
Uma dessas viagens foi feita no dia 9 de fevereiro por dois vereadores ja-

lesenses. Partiram de Jales às 6 horas e retornaram às 16h15 do dia seguinte. 
O motivo da viagem foi se reunir com o vereador (???) da Capital, Rubinho 
Nunes, para tratar “de assuntos inerentes a Projetos de Lei criados naquela 
metrópole, voltados à área de proteção e defesa do consumidor, de relevante 
interesse ao município de Jales”. Em absoluto descolamento da realidade da 
grande maioria da população jalesense, os nobres edis gastaram exatos R$ 
1.879,64, incluindo churrasco rodízio de R$ 300,00 na Churrascaria Boi 
Bom, em Rio Preto, e hospedagem de R$ 493,50 em hotel ao lado da Rua 25 
de Março. Até agora, passados mais de seis meses da viagem, nenhum dos 
vereadores apresentaram qualquer propositura sobre o tema, comprovando 
que a viagem foi puro desperdício de dinheiro público. 

JUVENTUDE
O secretário de Esportes e Juventude, Wilter Guerzoni, está convidando 

a população em geral para a segunda edição da Semana da Juventude de 
Jales, que este ano traz o tema “A Juventude na Comunidade”. O evento será 
realizado de 7 a 11 de agosto, tem coparticipação da Secretaria de Comunica-
ção e apoio da APAE, Polícia Civil, Unijales e Promotoria de Jales, e contará 
com palestras, ações esportivas, artísticas e informativas voltadas especial-
mente à juventude jalesense. O objetivo é incentivar o protagonismo juvenil, 
a participação política, esportiva, cultural e social da juventude jalesense, 
além de debater temas importantes para o próprio grupo. A ação será gratuita.

COBRAS E LAGARTOS
Quem vê as postagens sorridentes de Sandra Gigante em suas redes 

sociais digitais não faz ideia da quantidade de cobras, lagartos e sapos que 
ela tem enfrentado para desenvolver o seu trabalho. Secretária de Agricul-
tura, Pecuária, Abastecimento e Meio Ambiente, Sandra anda às turras com 
alguns proprietários rurais que desfazem sistematicamente o trabalho feito 
nas estradas rurais do município. Dia desses, um proprietário chegou a deixar 
uma caminhonete bloqueando a passagem na estrada que passa em frente a 
sua propriedade. O produtor seria um policial militar aposentado que há mais 
de dois anos vem dificultando o trabalho e até ameaçando a equipe que faz 
a manutenção das estradas rurais. Foi preciso chamar a Polícia Militar para 
convencê-lo a desobstruir a via. 

APROVADA COM LOUVOR
Quem anda reluzente com os resultados da sua Pasta é a secretária de 

Saúde, Nilva Gomes Rodrigues de Souza. Segundo o IEG-M (Índice de 
Efetividade da Gestão Municipal) de 2021, o município de Jales tem classi-
ficação geral C+, porém, a Saúde e o Meio Ambiente foram os dois índices 
temáticos que conseguiram classificação B. Nenhum município alcançou 
nota A. O IEG-M foi criado em 2015 pelo Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo para medir a eficiência das 644 prefeituras paulistas. Com foco 
em infraestrutura e processos, avalia a eficiência das políticas públicas em 
sete setores da administração: Saúde, Planejamento, Educação, Gestão 
Fiscal, Proteção aos Cidadãos (Defesa Civil), Meio Ambiente e Governança 
em Tecnologia da Informação. Nilva é considerada um dos secretários que 
certamente escaparão da guilhotina que a rainha de copas está afiando. 

CARIOCA
Alexandre Ribeiro

Liberdade de escolhas

Meus Joelhos Podres

Insegurança Alimentar: Vender o almoço para comprar a janta

A liberdade de escolha carrega consigo de-
finições equivocadas, onde muitos acreditam 
que liberdade é fazer tudo que quer, muitas 
vezes sem considerar as consequências, ou 
quem será atingido por tal escolha. No entanto, 
o existencialismo entende como uma  defini-
ção clara de liberdade a possibilidade de fazer 
escolhas. Sartre diz “Estamos condenados a ser 
livres”, e isso significa que não há como não ser 
livre, pois não podemos não escolher.

Fazer escolhas não é um processo fácil, pois 
implica avaliar as opções e também renunciar. 
Todos nós carregamos conosco a liberdade de 
escolha, porém cada um realiza suas escolhas 
a partir de suas perspectivas e experiências 
de vida.

O ato de escolher é algo totalmente inevi-
tável, pois a todo momento precisamos decidir 
por alguma coisa. Por exemplo, ao se deitar, 
você escolhe fechar seus olhos e tentar dormir 
ou mexer no celular até pegar no sono. Ao ser 
convidado para um evento, você tem o direito 
de escolher aceitar ou recusar o convite, e o 
mesmo acontece em tantas outras realidades 
ao longo de apenas um dia.

A escolha nem sempre é algo agradável, 
pois pode ser muito angustiante refletir so-
bre os prós e contras de qualquer decisão a 
ser tomada. Pois, a partir do momento que 
conscientemente fazemos uma escolha, car-
regamos a responsabilidade sobre a mesma. 
Contudo, nem sempre acertamos em nossas 
escolhas, o que deveria nos garantir um certo 
aprendizado, pois como é de conhecimento 
popular “devemos aprender com nossos erros.”

Considerando o processo de escolha em 
cada faixa etária, devemos começar ensinando 
nossas crianças a refletir sobre a importância 
de uma boa escolha, a partir da avaliação dos 
desejos momentâneos, sem se deixar levar 
pelo imediatismo. Como dito anteriormente, 
ao fazermos uma escolha renunciamos uma 
possibilidade.

A liberdade de escolha é uma habilidade 
que deve ser estimulada ao longo de toda 
nossa existência, visto que a forma como vive-
mos é um ato de escolha. Por isso, é importante 
considerar nossas vivências ao ensinar nossos 
filhos, sejam eles crianças ou adolescentes, que 
“viver é isto: ficar se equilibrando todo o tempo 

entre escolhas e consequências” (Sartre).
Se um pai ou uma mãe mostra para o filho 

pequeno que se ele não guardar os brinque-
dos ficará sem assistir a um desenho, está le-
vando a criança a refletir sobre a consequência. 
O mesmo deve ser feito com o filho adolescen-
te quando ele pede para sair com os amigos, ou 
seja, é necessário que os pais apresentem os 
pontos que o levarão a refletir antes de dizer 
sim ou não (liberdade de escolha).

Nossas escolhas não devem ser feitas a 
partir de uma verdade absoluta, pré-deter-
minada, mas de uma leitura consciente das 
possibilidades.

Não existe uma idade certa para estimular 
o que é certo ou errado, pois todos os dias 
nós somos modelo de escolha para o outro, 
principalmente para nossos filhos. Por isso, é 
importante, antes de tudo, conversar e deixar 
claras as opções, as consequências e a respon-
sabilidade que eles têm sobre suas próprias 
escolhas.

*É psicóloga escolar no Instituto Canção 
Nova, em Cachoeira Paulista (SP).



Jales | 23 de Julho de 2023 | A3 | Política | 

EDITOR RESPONSÁVEL
Franley Garcia Machado

MTb 0071123-SP

DEPTO DE ASSINATURAS
Fone (0xx17) 3632-4911
DEPTO COMERCIAL

Fone (17) 3632-4911
Fone (17) 99155-8787

CIRCULAÇÃO: Jales, Dolcinópolis, Santa Albertina, Paranapuã, Urânia, Santana da Ponte Pensa, Pontalinda, Mesópolis, Aparecida D’Oeste,
Marinópolis, Palmeira D’Oeste, São Francisco, Dirce Reis, Santa Salete, Vitória Brasil, Aspásia e Turmalina.

Os artigos assinados não representam necessariamente a opinião do jornal.     www.atribunanaweb.com.br

Sócio da Adjori-SP e Abrajori

E X P E D I E N T E
REDAÇÃO, DEPARTA-

MENTO COMERCIAL E 
ADMINISTRAÇÃO

Rua Silvio A. Balbino nº 431
Sala 2 - Distr. Industrial II
Jales SP - CEP 15.708-030
Fones/Fax: (17) 3632-4911

REPRESENTANTE
EXCLUSIVO
Para São Paulo 

RGD Comunicação Ltda.
Rua Duarte de Azevedo,
nº 532 - Bairro Santana

São Paulo - SP
Cep 02036-022

JOSÉ CÉLIO MARTINI
VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

N a s  ú l t i m a s  d é c a d a s ,  o  c o m e rc i a n t e  a p o -
sentado José Cél io Mar t ini  tem t ido for te 
atuação nas discussões sobre as polít icas 

públicas para a saúde no município de Jales. Apesar 
da  sua conhecida posição pol í t ica ,  M ar t in i ,  como 
é  co n h e c i d o,  n ã o  é  f i l i a d o  a  n e n h u m a  l e g e n d a ,  o 
que lhe permite ser respeitado por várias correntes 

políticas e atravessar, pelo menos, quatro mandatos 
de prefeito.  Mar t ini  já  foi  presidente do Conselho 
Municipal de Saúde (atualmente é vice -presidente) 
e foi escolhido como representante regional na Con-
ferência Estadual da Saúde e representante estadual 
na Conferência Nacional da Saúde, realizada há duas 
semanas em Brasília. 

A Tribuna: Como começou 
a sua atuação comunitária na 
Saúde?

Martini: Estou na saúde há 
muito tempo, desde o tempo 
de implantação do AME. Aca-
bei criando uma relação com 
o pessoal do DRS (Departa-
mento Regional de Saúde), 
depois virei  voluntário do 
Programa Mais Médicos, em 
2013, estreitei  a minha re -
lação com o prefeito Pedro 
Callado, fui aprendendo com 
o tempo e me sugeriram que 
eu fizesse parte do Conselho 
Municipal de Saúde. Me tor-
nei presidente entre 2017 e 
2022, por quase cinco anos, 
e atualmente sou vice-pre-
sidente do Conselho. Recen-
temente, fui eleito como um 
dos mais votados na região 
de Rio Preto para representar 
os 102 municípios, tanto na 
Conferência Estadual quanto 
Nacional.  

A Tribuna: Qual é a impor-
tância dos conselhos? Eles 
ajudam mesmo a melhorar a 
saúde nos municípios?

Martini :  O problema de 
alguns conselhos é que o pró-
prio prefeito ou a secretária 
quem escolhe os conselhei-
ros,  então deixa de ser um 
órgão fiscalizado indepen-
dente. Aqui sempre fomos 
elogiados pelo Tribunal de 
Contas porque a gente ajuda 
o prefeito e a Secretaria de 
Saúde, mas a gente fiscaliza 
também.  

A Tribuna: Esses conse -
lheiros, pelo menos em Jales, 
são eleitos?

Martini: Sim, são eleitos. 
Somos em 16 representan-
tes que são representantes 
dos conselhos de bairros, do 
AME, Santa Casa,  Hospital 
de Amor, Lar dos Velhinhos, 
APAE, Lions Clube, Pastoral 
da Igreja Católica e dos Evan-
gélicos.

A Tribuna: Recentemente 
você par ticipou da Confe -
rência Nacional da Saúde, 
em Brasília, onde participa-
ram representantes de todo o 
país. Essas reuniões são úteis?  

Martini: É muito cansati-
vo, mas é muito útil.  Geral-
mente começava às 8 horas 
e terminava depois das 23 
horas.  Foi pesado, mas foi 
muito produtivo porque as 
pessoas que vão lá sabem 
que não é passeio, é para tra-
balhar em prol da saúde da 
população. Eu, por exemplo, 
votei muito com o pessoal do 
norte e nordeste que precisa 
muito da Saúde. Pra você ter 
uma ideia, aqui nós temos um 
índice de 2.8 médicos por mil 
habitantes e lá eles não têm 
nem a metade disso. 

A Tribuna: As sugestões 
aprovadas nessas conferên-
cias são atendidas? Você viu 
algum progresso?

Martini: Certamente serão 
atendidas. Pode ser que nem 
tudo seja atendido porque 
depende de muitas coisas, 
mas o que ficar pra trás acaba 
sendo atendido no próximo 
governo, mesmo com o sur-
gimento de outras deman-
das,  como a telemedicina. 
Tudo é decidido por votação, 
automatizado e fica registra-
do, depois são selecionados 
naqueles eixos e protocola-
do no Ministério da Saúde. 
Inclusive o presidente Lula 
esteve no encerramento da 
conferência o que mostra que 
ele tem muita preocupação 
com a saúde da população 
porque veio de uma família 
carente e sabe o que a popu-
lação precisa.     

A Tribuna: O Governo Fe-
deral está recriando o progra-
ma Mais Médicos. Como está 
a situação em Jales?

Martini: Temos uma mé-
dica do programa no Núcleo 
Central  de Saúde de Jales, 
que é uma médica muito que-
rida pela população. Agora 
a secretária de Saúde Nilva 
Gomes está trabalhando para 
contratar mais um médico. Só 
que agora o município pre-
cisa dar uma contrapartida 
e a Secretaria Municipal de 
Saúde está estudando isso 
para ver se compensa essa 
contratação e tem condições 
de pagar a contrapartida. A 

ideia é pedir mais dois ou três 
médicos porque o município 
está aumentando o número 
de ESFs,  construindo mais 
dois postos de saúde. Só no 
Jardim Paraíso são atendidas 
mais de 6 mil pessoas. Com a 
construção do ESF do Jardim 
São Gabriel, vai desafogar o 
do Jardim Paraíso, mas vai 
precisar de mais médicos. 

A Tribuna: A construção 
desses novos postos de saú-
de passa pelo conselho?

Martini: Sim, passa. O do 
Jardim Oiti foi reivindicação 
do Conselho quando eu era 
presidente. O local era ina-
dequado e não tinha como 
reformar, a população não 
merecia isso e agora está 
sendo feito. E o caso do São 
Gabriel foi um trabalho nos-
so também com o objetivo 
de aumentar o número de 
unidades para acomodar a 
população e descongestionar 
os outros da região.     

A Tribuna: O prefeito Luís 
Henrique costuma ouvir o 
conselho? Você tem acesso 
a ele?

Martini: Sim, claro. A Saú-
de não tem partido político, 
sempre conversamos para 
melhorar a situação e nunca 
para brigar. Recentemente, 
quando eu fui  para a Con-
ferência Estadual, eu fui até 
Campinas de carona com ele 
e fomos conversando sobre 
a Saúde daqui até lá. Quan-
do chegou ao hotel onde eu 
fiquei, ele me disse: “Martini, 
que pena que a viagem não é 
mais longa para a gente con-
versar mais”. Um desentendi-
mento ou outro sempre tem, 
mas a gente vai conversando 
que tudo se desenrola. 

A Tribuna: Você é a favor 
dos mutirões?

Martini: Sim, sou. Inclu-
sive o de catarata é muito 
necessário e deveria ter acon-
tecido há alguns meses.  O 
nosso problema são as cirur-
gias eletivas que demoram 
muito e a cada dia tem mais 
gente entrando nessa fila. 

A Tribuna: Você se sente 
bem fazendo isso, atuando 
pela Saúde?

Martini: Eu amo fazer isso. 
Coloco dinheiro do bolso, uso 
o meu carro... pra mim é uma 
terapia.

A Tribuna: O conselho não 
é remunerado, né?

Martini: Não, não ganha 
nada. Aliás,  eu acabo até 
gastando do meu bolso. Só 
porque faço com carinho e 
ganhando quem ganhar,  a 
gente está presente. Mesmo 
que o prefeito me oferecer 
um cargo, eu não aceito. Não 
preciso, tenho a minha apo-
sentadoria 

A Tribuna: Você já foi can-
didato, tem pretensão de ser 
candidato a algum cargo, 
como vereador ou prefeito?

Martini: Nananinanão, de 
jeito nenhum (incisivamen-
te)! Eu nem tenho idade para 
isso, vou fazer 73 anos e não 
quero isso. 

A Tribuna: E essa história 
da Santa Casa assumir a UPA?

Martini: Eu também gos-
taria de ver isso aí, só que a 
UPA é uma manobra muito 
pesada porque envolve os 16 
municípios. Eu acho positi-
vo, daria certo porque quem 
poderia fazer a CROS seria 
o próprio SAMU. Esse traba-
lho seria feito pela UPA que 
é ligado ao Consirj. Do jeito 
que está hoje acaba sendo 
até cabide de cargo político 
porquê do jeito que está hoje 
são os prefeitos que esco-
lhem e sendo a Santa Casa 
isso não aconteceria. Quando 
a UPA é ligada a esse tipo de 
consórcio, existe muito apa-
drinhado, então livraria isso e 
seria mais econômico e mais 
bem fiscalizado. Não estou 
dizendo que não está sendo.   

A Tribuna: E o AME?
Martini: Também teria que 

ser da Santa Casa de Jales. Eu 
já conversei com eles porque 
faço parte da irmandade. Já 
disse para mudar o estatu-
to para abrigar o AME. Seria 
uma economia muito grande, 

principalmente com viagens. 
Sou favorável a tirar de Vo-
tuporanga e passar para Ja-
les. É o que eu torço para que 
aconteça. 

A Tribuna: Você acha que 
falta muito para a Saúde de 
Jales f icar 100%? A Saúde 
está indo bem?

Martini: Eu acho que falta 
muita coisa. Por exemplo, o 
médico de rua, aquele que 
vai lá na praça e atende a po-
pulação que passa, fazer um 
exame de glicemia,  hiper-
tensão... Esse é o verdadeiro 
médico da família. Mas isso a 
gente vai conquistando com 
o tempo porque não é de um 
ano para o outro. Vamos che-
gar lá.  

A Tribuna: Você é favorá-
vel a abertura de postos de 
saúde em horário estendido 
para atender o trabalhador?

Martini: Sou a favor que 
fique não apenas uma uni-
dade, mas umas quatro que 
ficassem abertas até as oito 
horas da noite. Porque aquele 
trabalhador que sai do traba-
lho às cinco ou seis horas não 
tem condições de ir  a uma 
unidade de saúde do bairro 
porque já fechou. Se a unida-
de ficar até às oito horas, ele 

não vai mais precisar ir para a 
UPA. Ajudaria a desafogar a 
UPA. Pode ver quando chega 
seis horas, chega um monte 
de gente para ser atendido 
na UPA.  

A Tribuna: Atualmente 
temos a Santa Casa, o AME, 
o Hospital de Amor, vários 
laboratórios de imagens e 
análises clínicas, temos deze-
nas de clínicas e consultórios 
de inúmeras especialidades, 
farmácias, teremos o centro 
de hemodiálise,  a Unijales 
está criando cada vez mais 
cursos da área da saúde. Você 
acha que Jales está se conso-
lidando como polo regional 
de atendimento na Saúde?

Martini: Automaticamen-
te,  Jales está se tornando 
uma regional de saúde. Se 
você analisar, Jales está bem 
além de Fernandópolis e até 
de Votuporanga. Falta me-
lhorar algumas ciosas, mas se 
você fizer um levantamento 
geral, vai ver que Jales evo-
luiu muito de pouco tempo 
para cá. Eu acredito que vai 
melhorar mais ainda. Sem 
contar que Jales é um ponto 
estratégico para uma facul-
dade de medicina porque 
campo de trabalho nos te -
mos. 
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A unidade de Jales fez parte 
do desenvolvimento de um 
artigo científico que incluí pes-
quisadores da matriz do Hospi-
tal de Amor, em Barretos, sendo 
representada pelo médico do 
departamento de cuidados pa-
liativos e nefrologia, dr. Jeferson 
Rodrigo Zanon. O trabalho fez 
parte do programa de Douto-
rado mantido pela instituição.

Publicado no International 
Journal of Gynecological Can-
cer, o estudo foi realizado por 
meio da análise dos prontuários 
de 151 pacientes do Hospital 
de Amor com câncer do colo 
do útero avançado entre 2009 
e 2018. O foco foi a observação 
do impacto que a hidronefrose, 
uma condição na qual ocorre a 
dilatação do rim devido a uma 
obstrução do fluxo normal da 
urina, que pode acometer as 
pacientes.

“A participação neste traba-
lho foi de grande importância, 
primeiro para compreender 
melhor os quadros clínicos das 
pacientes com doença tumo-
ral avançada de colo de útero, 
colaborando com as decisões 
para os cuidados paliativos, e, 
depois, por termos produzido 

um estudo com a qualidade 
necessária para a publicação 
em uma revista de relevância 
internacional”, ressaltou Zanon.

 A PESQUISA
Foram avaliados três gru-

pos de pacientes: aqueles sem 
hidronefrose, aqueles com hi-
dronefrose e desobstrução, e 
aqueles com hidronefrose, mas 
sem desobstrução. Os resulta-
dos mostraram que pacientes 
com hidronefrose tiveram um 
pior prognóstico de sobrevi-
vência global, mesmo após a 
desobstrução e ajustes para 
outros fatores de risco.

Embora o estudo não tenha 
encontrado benefícios no uso 
de desobstrução para melhorar 
a sobrevivência global ou livre 
de progressão, os pesquisado-
res alertaram que as possíveis 
complicações devem ser consi-
deradas na tomada de decisão 
sobre o tratamento, enfatizando 
a importância de uma avaliação 
médica abrangente e indivi-
dualizada para as pacientes, 
considerando fatores como 
recursos de saúde, situação so-
cial e econômica, para planejar 
o tratamento com melhoria 
no prognóstico e qualidade de 
vida. 

Na quarta-feira (19), o pro-
vedor Carlos Toshiro Sakashita 
acompanhado do gerente admi-
nistrativo Rafael Carnaz Prado rea-
lizaram apresentação de números 
da Santa Casa de Misericórdia de 
Jales, Prestação de Contas das 

Emendas Impositivas e Regulação 
de acordo com a contratualização 
aos vereadores de Jales, na qual 
contou com a presença de Ana 
Carolina Amador, Bismark Jin Iti 
Kuakino, Bruno Henrique de Paula, 
Elder Garcia Mansueli, João Valeria-
no Zanetoni e Rivelino Rodrigues. 

Durante a reunião, foram apre-
sentados dados da instituição 
referente a quantidade de aten-
dimentos ambulatoriais e exa-
mes, novas readequações, como 
ampliação do setor de Urgência 
e Emergência; remodelação do 
setor de pediatria com a instalação 

de videogame, adesivos em todos 
os quartos e corredor; adequação 
do setor de Serviço Social; ade-
quação da Recepção; criação de 
carrinhos elétricos para cozinha, 
dentre outros. As necessidades da 
instituição por mês em gêneros 
alimentícios, lavanderia e em Re-
cursos Humanos como, (Plantão 
Médico, Folha de Pagamento, Im-
postos, Cesta Básica, e Assessoria 
Técnica).

Os vereadores puderam 
conhecer a sala na qual será im-
plantada a criação de serviços 
de Endoscopia e Colonoscopia, 
e a ampliação do setor de Ultras-
sonografia e Ecocardiografia na 
qual parte da aquisição dos equi-
pamentos serão custeadas pela 
Emenda Parlamentar destinada 
pelos representantes no valor de 
R$ 430.255,33 (Quatrocentos e 
trinta mil, duzentos e cinquenta e 

cinco reais e trinta e três centavos). 
O provedor reforçou o quanto 

toda ajuda é bem-vinda. “A ajuda 
dos representantes do poder le-
gislativo é fundamental para dar-
mos andamento no serviço que 
é oferecido na Santa Casa de Jales, 
por isso nossa responsabilidade 
é oferecer o melhor atendimento 
aos pacientes. Hoje a nossa Santa 
Casa é modelo em todo o Brasil, 
estamos trabalhando no caminho 
certo, recebemos a visita de outras 
instituições para acompanhar o 
nosso trabalho, porque todo aten-
dimento começa na Santa Casa. 
Agradeço a presença de todos que 
estiveram presentes”.

Como forma de demonstrar 
gratidão e reconhecimento o 
provedor e o 2º vice-provedor, 
Guilherme Soncini, realizaram 
a entrega de placas referentes a 
destinação de recursos no ano 
de 2020-2021/2022 e 2023 aos 
vereadores. Os que não puderam 
participar devido a questões de 
agendas também serão contem-
plados com o mimo. 

Além do provedor e do 2º vice 
provedor, estiveram presentes na 
apresentação, o diretor tesoureiro 
Amauri Cruz, líder sindical do SIN-
DESSJAR, Marta Alves de Carvalho, 
colaboradores, imprensa escrita 
e falada. 

Dener Bolonha

Ass. Comunicação
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Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Santa Casa de Jales realiza reunião com vereadores da cidade

Visita dos representantes na Unidade I onde ficará o setor de Endoscopia e Colonoscopia no 
qual será feita a aquisição dos equipamentos pela Emenda Parlamentar

Hospital de Amor Jales tem pesquisa publicada em revista científica internacional

Dr. Jeferson Rodrigo Zanon, médico do departamento de 
cuidados paliativos e nefrologia do Hospital de Amor

 INTERNATIONAL JOUR-
NAL GYNECOLOGICAL 

CANCER
O International Journal of 

Gynecological Cancer (IJGC) é 
uma publicação acadêmica e 
científica sobre detecção, pre-
venção, diagnóstico e tratamen-
to de neoplasias ginecológicas. 
Seu conteúdo é utilizado por 
ginecologistas, oncologistas 
médicos, radioterapeutas, radio-
logistas, patologistas e pesqui-
sadores com interesse especial 
em oncologia ginecológica. É 
publicado pela Elsevier como 
periódico oficial da Society of 
Gynecologic Oncology.

 APOIO A PESQUISAS
Referência no tratamento 

oncológico com excelência e 
humanização, o Hospital de 
Amor também possui grandes 
diferenciais no que diz respeito 
às áreas de prevenção, ensino e 
pesquisa. Há mais de 10 anos, a 
instituição conta com o Instituto 
de Ensino e Pesquisa (IEP), cujo 
objetivo é estimular o ensino 
pós-graduado, formação de 
residentes médicos e de outros 
profissionais de saúde, além de 
oferecer as melhores condições 
para a realização de projetos de 

pesquisa (sempre voltados para 
as questões clínicas e de rele-
vância para o paciente de cân-
cer). Junto a essa consolidada 
missão, foi instituído, em 2008, o 
Núcleo de Apoio ao Pesquisador 
(NAP).

O setor, que tem por objeti-
vo promover o desenvolvimen-
to de pesquisas científicas na 
instituição, também atua como 
um centro de suporte para a 
realização de estudos de inicia-
tiva ao investigador, oferecendo 
subsídios aos pesquisadores no 
que se refere ao treinamento 
de equipes de pesquisa, cons-
trução, avaliação, execução e 
análise estatística dos dados 
do estudo, visando garantir, 
principalmente, a segurança 
do participante de pesquisa e a 
excelência do trabalho.

Artigo: Papel prognóstico da 
hidronefrose no tratamento de 
pacientes com câncer de colo 
de útero localmente avançado: 
uma coorte retrospectiva (Prog-
nostic role of hydronephrosis 
in the treatment of patients 
with locally advanced cervical 
cancer: a retrospective cohort). 
Acesso: https://ijgc.bmj.com/
content/32/9/1123 
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O Governo de São Paulo 
lançou o programa Jovem 
Aprendiz Paulista que incenti-
va as micro e pequenas empre-
sas a contratarem jovens de 14 
a 18 anos matriculados na rede 
estadual de ensino, por meio 
de benefícios ao empregador, 
oferecendo capacitação cus-
teada pelo Estado e vaga de 
trabalho próxima à escola e à 
residência do aluno.

Coordenado pela Secre-
taria Estadual de Desenvolvi-
mento Econômico, em parce-
ria com a Secretaria de Proje-
tos Estratégicos, o programa 
prevê investimentos de R$ 
145,5 milhões por parte do Es-
tado e a contratação de até 60 
mil estudantes da rede pública 
de ensino, com idade entre 14 
e 18 anos, por micro e peque-
nos empreendimentos.

Para os empresários, os 
benefícios oferecidos pelo 
programa são contratações 
de aprendizes sem nenhum 
custo além do pagamento de 
salários e encargos, em suas 
próprias regiões de atuação 
e sem despesas com verbas 
rescisórias ao término dos 
contratos. O recolhimento do 
FGTS também é menor (ape-
nas 2%), e todo o trâmite é am-
parado pela Lei do Aprendiz 
(10.097/2000).

Para os estudantes, o Jo-

vem Aprendiz Paulista ofe-
rece oportunidades de tra-
balho por até 24 meses, com 
remuneração mensal de até 
R$ 917,59, com base no salário-
-mínimo/hora e de acordo com 
os períodos de expediente e 
treinamento. A jornada dos 
aprendizes será de quatro dias 
de trabalho, com carga horária 
diária de quatro a seis horas, e 
um dia exclusivo para capaci-
tação online.

O treinamento será ga-
rantido pelo Governo de São 
Paulo, inclusive com aulas de 
preparação comportamen-
tal e postura em ambiente de 
trabalho. A matrícula regular 
na rede pública de ensino é 
obrigatória para todos os par-
ticipantes, bem como a Cartei-
ra de Trabalho – o documento 
pode ser solicitado nos canais 
eletrônicos do Poupatempo.

Outra medida importante 
prevista pelo Jovem Aprendiz 
Paulista é dar acesso a oportu-
nidades de trabalho disponí-
veis nas mesmas regiões onde 
os adolescentes residem e es-
tudam. A iniciativa fomenta a 
economia local, amplia a cone-
xão entre empreendedores e 
comunidades que abrigam os 
micros e pequenos negócios, 
além de reduzir o tempo de 
deslocamento.

De acordo com o secretário 
municipal de Desenvolvimen-

to Econômico, Cultura e Turis-
mo, Carlinhos Altimari, “num 
futuro muito próximo, o apren-
diz de hoje poderá se tornar o 
empreendedor que vai asse-
gurar novas oportunidades a 
outros estudantes. Com este 
programa estamos movendo 
a alavanca da oportunidade 
para oferecer ao jovem a chan-
ce de um futuro melhor”.

De acordo com o prefeito 
Luís Henrique, abrir as portas 
do mercado de trabalho para 
os jovens é muito gratificante, 
isso oferece responsabilidade 
e esperança. “É um projeto que 
vai dar oportunidade e mudar 
a trajetória de muita gente 
que tem talento e precisa de 
oportunidades”.

Empresários e estudantes 
podem se inscrever por meio 
do site http://jovemaprendiz.
sp.gov.br. Os selecionados 
serão informados por e-mail 
e mensagem SMS para enca-
minhamento. As famílias dos 
aprendizes também irão par-
ticipar de todo o processo de 
contratação, com acompanha-
mento e orientação de pais e 
responsáveis por profissionais 
do programa. Mais informa-
ções podem ser obtidas na Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo, 
localizada no Centro Cultural 
Dr. Edílio Ridolfo (Rua 08, nº 
2270 – Centro).

  Mais uma conquista para 
o Centro Universitário de 
Jales fora anunciada no iní-
cio desta semana; depois de 
uma longínqua espera, o tão 
aguardado curso de Psicolo-
gia foi autorizado oficialmen-
te. O parecer, publicado no 
Diário Oficial da União, levou 
todos os que acompanharam 
de perto o processo à come-
moração. 

Considerado hoje,  de 
acordo com o Censo da Edu-
cação Superior, um dos seis 
cursos mais procurados pe-
los estudantes brasileiros, 
aproximando-se de cursos 
tradicionalmente mais dese-
jados, como Medicina e Direi-
to, por exemplo, o curso de 

Psicologia já é uma realidade 
dentro das diversas gradu-
ações disponibilizadas pelo 
Centro Universitário de Jales. 

GRANDE PROCURA 
Alguns fatores ajudam a 

compreender o grande in-
teresse pela área no cenário 
atual; um deles é a demanda 
por tratamento psicológi-
co.  Antes,  mais procurado 
pelo gênero feminino, hoje, 
o atendimento tornou-se es-
sencial e indispensável tam-
bém para o gênero masculi-
no. Outro forte motivo está 
relacionado com a expansão 
do mercado de trabalho. A 
Psicologia vai muito além da 
psicologia clínica; ela possui 
outras vertentes como o tra-
balho dentro da educação, 
das políticas públicas, na área 
esportiva, hospitalar, social, 
comunitária,  entre outras, 
abrindo um leque de opções 

profissionais,  permitindo 
uma boa remuneração. Além 
disso, o tratamento psicoló-
gico foi aos poucos deixan-
do de ser um tabu e a busca 
pelo profissional passou a ser 
um recurso muito eficiente 
para diferentes patologias. 
A ansiedade, depressão e 
a síndrome do pânico, são 
exemplos claros que se mani-
festam em virtude do aumen-
to do estresse diário e dos 
novos desafios, em grande 
parte ocasionados por cons-
tantes mudanças advindas 
das novas tecnologias. 

VESTIBULAR SERÁ EM 
OUTUBRO 

  Agora que a espera aca-
bou, para adentrar ao novo 
curso do Centro Universitário 
de Jales, o processo seletivo 
será em outubro e as aulas 
previstas para o início do ano 
letivo de 2024.  

Higor Sanches Alonso
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Psicologia é o novo curso do Unijales
A primeira turma inicia 
seus estudos em 2024

O reitor, Junior Soler e a vice-reitora acadêmica, Rosangela Juliano Bordon Bigulin, com o 
parecer em mãos publicado no início desta semana

Prefeitura vai realizar a 1ª edição do Congresso de Educação de Jales
Com o objetivo de atender à 

demanda de estudo e reflexão 
sobre as Necessidades Específicas 
da Educação Especial, a Prefeitura 
de Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Educação, vai reali-
zar nos dias 24 e 25 de julho, a 1ª 
edição do Congresso de Educa-
ção de Jales – COEJ.

O Congresso vai reunir os ser-
vidores públicos municipais da 
educação e promover a formação 
em serviço, fazendo parte do 
planejamento para o retorno às 
aulas.

Também destinado à forma-
ção dos educadores que atuam 
junto aos alunos com necessida-
des educativas especiais, como 
autistas e diversas deficiências, 
a Secretaria de Educação pro-
gramou palestras com profissio-
nais especializados e oficinas nas 
deficiências específicas (física, 
visual, auditiva e intelectual), para 
despertar um novo olhar dos 
profissionais da Educação sobre o 
contexto da escola e seu público.

O Congresso ocorrerá com 
palestras no Teatro Municipal, 
no dia 24 de julho, e Oficinas nas 

Salas da Unijales, no dia 25. No 
primeiro dia, destinado aos ges-
tores, professores, educadores 
e agentes, a programação terá 
início às 7h40, com a abertura, 
seguida pela “Contação de histó-
ria” da EMEI Prof. Antonio Di Ber-
nardo Perez e a palestra “Marcos 
do Desenvolvimento Infantil”, 
ministrada pela fonoaudióloga 
Francieli Trevisan. Após o interva-
lo, às 10h10 terá a apresentação 
do Coral da EMEI Gema Aparecida 
Prandi Rosa e a palestra “O Autis-
mo no contexto escolar”, minis-
trada pela professora Mariângela 

O prefeito Luís Henrique e a secretária de Educação, professora doutora Adriana Campos, 
que planejou a 1ª edição do Congresso de Educação de Jales

Governo lança programa Jovem Aprendiz Paulista 
para jovens de 14 a 18 anos da rede estadual de ensino

Nunes da Silva.
No período da tarde, será feita 

uma homenagem aos alunos 
destaques na 26ª Olimpíada Bra-
sileira de Astronomia e Astronáu-
tica, seguida por palestra que 
abordará o tema “Debatendo 
Bullying: Violência disfarçada de 
brincadeira na escola”, ministrada 
pela psicóloga educacional da Se-
cretaria Municipal de Educação, 
Lieny Munhoz Martins. Vai acon-
tecer ainda o espetáculo “Quadri-
nhos em Cena” e a palestra “Qual 
é o teu caminho?”, ministrada pela 
diretora da EMEI Prof. Antônio Di 
Bernardo, Jane Maiolo.

Nas dependências da Uni-
jales, no dia 25, acontecerão as 
oficinas, das 8h às 9h30, sobre 
os temas Deficiência Física – DF 
(Marta Gomes Nicoletti), Defi-
ciência Intelectual – DI (Mariân-

gela Nunes da Silva), Deficiência 
Visual – DV (Sirlene Gasques) e 
Manejo Comportamental (Lieny 
Munhoz Martins). Das 10h10 às 
11h40 acontecerão as oficinas 
para professores sobre os temas 
Deficiência Física – DF (Marta 
Gomes Nicoletti), Deficiência In-
telectual – DI (Mariângela Nunes 
da Silva) e Deficiência Visual – DV 
(Sirlene Gasques) e, para Gestores 
e Estagiários, sobre Gestão de 
Pessoas (Lieny Munhoz Martins).

“Realizar o 1º Congresso Mu-
nicipal de Educação de Jales para 
nós representa um marco e um 
orgulho, especialmente porque 
ocorrerão a custo zero, contan-
do com apoiadores e parceiros, 
inclusive palestrantes. Um novo 
olhar para a inclusão das crianças 
com deficiência significa respeitar 
o outro, suas necessidades e as 

especificidades de sua acolhida 
ao contexto escolar, priorizando 
suas capacidades potencializadas 
por nossos profissionais que ofe-
recem educação de excelência, 
mas precisam de formação. E o 
que pretendemos oferecer neste 
retorno às aulas, com oportu-
nidades de reflexão e saberes 
neste Congresso proporcionado 
no Replanejamento de 2023. 
Nossa equipe se desdobrou para 
essa realização, posto que o nú-
mero de crianças atendidas tan-
to na Educação Infantil quanto 
no Ensino Fundamental tem se 
avolumado. Atualmente aten-
demos 87 crianças com diferen-
tes deficiências e oferecer a elas 
aprendizagem de qualidade é 
o nosso lema”, disse a secretária 
de Educação, professora doutora 
Adriana Campos.
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Obras na “Paulo Marcondes” recomeçam e motoristas devem ficar atentos
Os motoristas que tra-

fegam pela Avenida Paulo 
Marcondes, seja para acessar 
alguma empresa no Distrito 
Industrial 1 ou para entrar e 
sair da cidade, devem ficar 
atentos. As obras de revitali-
zação da via foram retomadas 
pela Compav nesta semana e 
as interdições e desvios volta-
rão a ser constantes. 

Segundo o secretário 
municipal de Obras, o enge-
nheiro Manoel Andreo de Aro, 
tinha acontecido uma inter-
rupção na obra por conta de 
um atraso nos repasses do 
Governo Estadual, que é o 
responsável pelo convênio da 
construção. “Como acontece 

na transição e no início dos 
governos, a administração 
que assumiu o Estado fez uma 
aferição das obras e convênios 
que estavam liberados e isso 
demandou um tempo em que 
a obra precisou ficar parada. 
Mas agora o Estado já voltou 
a fazer os repasses e a obra foi 
retomada”. 

Por outro lado, o secretário 
informou que o município fez 
alguns incrementos ao proje-
to e foram adicionados mais 
serviços e mais intervenções. 
“ Tem muitas intervenções 
para serem realizadas lá ainda, 
principalmente no sistema de 
drenagem de águas pluviais. 
São escavações, sistemas de 
drenagens e muito trabalho 

que vão causar novas inter-
rupções de vias. Esperamos 
que a empresa retome defini-
tivamente e acabe”, disse.

Durante as interdições da 
avenida, os motoristas que 
se dirigem ao Distrito ou para 
a rodovia Dr. Euplhy Jalles 
(SP-563) precisarão acessar a 
Avenida Industrial, paralela à 
Avenida Paulo Marcondes, até 
retornar por uma das trans-
versais.  

Quem chega à cidade 
pela mesma rodovia ( Trevo 
da Fuga), deve fazer a mes-
ma manobra, ou seja, conver-
gir em uma das transversais, 
acessar a Avenida Industrial 
até retomar a “Paulo Marcon-
des” no ponto desobstruído. 

Os motoristas precisam ficar atentos para as interdições na Avenida Paulo Marcondes que devem 
ser frequentes depois que as obras de revitalização da via foram retomadas nesta semana

Mulher de Jales perde mais de R$ 9 mil em golpe
A Polícia Civil de Jales inves-

tiga mias um prejuízo causa-
do por golpistas na cidade. O 
caso foi registrado na Central 
de Polícia Judiciária na última 
segunda-feira, dia 17, como 
estelionato.

De acordo com a vítima, ela 
recebeu via telefone celular 
uma mensagem informando 

uma compra no valor de R$ 
2.980,99 que ela não reconhe-
ceu como de sua autoria. Pre-
ocupada, a vítima procurou a 
filha e pediu ajuda para esclare-
cer a situação e evitar o prejuí-
zo. A filha, ainda de acordo com 
o depoimento, teria telefonado 
para o número que constava da 
mensagem da falsa compra. 

Foi neste momento que o 

estelionatário pediu que ela 
fornecesse alguns dados pesso-
ais para averiguar o que estava 
acontecendo e, se comprovado 
o erro, estornar o valor. No dia 
seguinte, mãe e filha foram até 
a agência bancária retirar um 
extrato completo da movimen-
tação bancária e descobriram 
que, em vez de diminuir, o pre-
juízo saltou para R$ 9.430,00. 

O estelionato foi registrado na Central de Polícia Judiciária e a DIG vai investigar o caso

Homem é preso por desacato e resistência em Jales

Polícia prende por tráfico homem que tinha 
diversas passagens quando menor de idade

Durante patrulhamento 
pela Avenida Francisco Jales, 
a equipe policial se deparou 
com o indivíduo que por mo-
tivos desconhecidos profe-
riu palavras de baixo calão, 
como “cambada de filhos da 
p**a, vermes, vão trabalhar 
seus vagabundos”,  motivo 
pelo qual foi dada ordem de 
parada para proceder à abor-

dagem.
O indivíduo se encontrava 

bastante alterado, resistindo 
a submeter-se à busca pes-
soal,  sendo necessário uso 
de técnicas não letais, como 
chave de braço, seguida da 
chave cer vical,  para f inal-
mente imobilizá-lo ao solo e 
colocar as algemas. Durante 
todo o tempo o indiciado 
não cessou os xingamentos e 

resistência, o que levou à PM 
a dar voz de prisão pelo crime 
de desacato e resistência.

Ocorrência apresenta-
da na Central de Polícia Ju-
diciária,  onde o indivíduo 
continuou demonstrando 
comportamento agressivo e 
alterado, inclusive desacatan-
do os Policiais Civis, perma-
necendo preso à disposição 
da Justiça.

Durante patrulhamento 
pelo Bairro Vila União em com-
bate ao tráfico de drogas, rou-
bos e furtos, ao adentrar a Rua 
Camilo Demétrio Izar, a equipe 
policial avistou o indiciado com 
uma sacola plástica de cor ver-
de, que arremessou a sacola no 
telhado de uma casa ao avistar 
a viatura.

Abordado e realizada busca 
pessoal foi localizado a quantia 
de R$ 300,00 em cédulas diver-
sas. Recuperada a sacola arre-
messada se verificou que havia 
em seu interior 03 balanças 
digitais, 01 tesoura com cabo 
vermelho com resquícios de 
maconha, R$ 1.022,00 em cédu-
las diversas, 04 invólucros gran-
des e um pequeno em plástico 
na cor branco com cocaína, 02 
porções grandes e pedaços 
fracionados de maconha, 20 

pedras e fragmentos de crack.
O indiciado é conhecido 

nos meios policiais pelo en-
volvimento com o tráfico de 
drogas e roubo quando ainda 
era adolescente, há menos de 
um ano foi detido duas vezes 
pelo crime de tráfico de drogas 
e uma vez por roubo, sendo 

que permaneceu internado na 
Fundação Casa e ao sair retor-
nou as atividades ilícitas.

Dada voz de prisão, lido 
seus direitos constitucionais, 
a ocorrência foi apresentada 
na Central de Polícia Judiciá-
ria onde o autor permaneceu 
preso. 

Bastante conhecido da polícia por diversos crimes, o jovem 
voltou a ser preso por tráfico de drogas na Vila União

Polícia Civil de Jales intercepta carregamento de 110 tijolos de maconha

Investigadores da DISE (De-
legacia de Investigações Sobre 
Entorpecentes) de Jales pren-
deram em flagrante na tarde 
desta sexta-feira (14) um rapaz 
que transportava em seu carro 
110 tijolos de maconha.

O jovem, morador de Fer-
nandópolis, já estava sendo 
monitorado pelos policiais há 
algum tempo sob a suspeita 
de ser o responsável por bus-
car drogas no estado do Mato 
Grosso do Sul e distribuí-las 
nas regiões de Jales, Fernandó-
polis e Votuporanga. 

Nesta sexta-feira, os inves-
tigadores descobriram que o 

rapaz estava regressando do 
Mato Grosso do Sul e foram 
ao seu encalço. Ao localiza-
rem o seu veículo na rodovia 
(um Ford Corcel II) fizeram a 
abordagem e encontraram 

no porta-malas do carro 110 
tijolos de maconha, que pesa-
ram cerca de 75 Kg da droga, 
razão pela qual ele foi preso e 
conduzido à Central de Polícia 
Judiciária de Jales.

A Polícia Civil abordou o rapaz em plena rodovia quando ele 
trazia 110 tijolos de maconha do Mato Grosso do Sul
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CIDADE ACOLHEDORA e DE INTERESSE TURÍSTICO!

JALES, CENTRO 
DE REGIÃO

É cultura, história, esportes, agricultura 
forte, educação e saúde de excelência!+

Polícia Ambiental flagra mais um caso de descarte irregular de lixo na natureza
Aos poucos, a Atividade 

Delegada da Polícia Ambien-
tal vem se transformando no 
terror de quem desrespeita a 
legislação ambiental e insis-
te em descartar lixo em local 
proibido.  Na semana pas-
sada, mostramos o caso de 
um pedreiro que descartava 
todo o entulho de constru-
ção às margens de um cór-
rego no Jardim do Bosque. 
Nesta semana mais um caso 
parecido. 

Na segunda-feira, 17, du-
rante o serviço de atividade 
delegada,  uma equipe da 
Polícia Ambiental foi acio-
nada pelo plantão da Base 
Operacional para averigua-
ção de uma denúncia sobre 
descarte irregular de resídu-
os sólidos na estrada rural 
JAL-030.

Na BOP, em contato com 
o denunciante, que mora no 
Córrego da Peroba,  ele in-
formou que, ao capinar uma 
área próxima à cerca de sua 
propriedade, notou que ha-
via descarte de um material 
aparentemente oriundo de 
serviços de vidraçaria, como 
pedaços de vidros, espelhos 
e tubos de silicone.

Relatou também que 
achou em meio ao material, 
uma nota de serviço de uma 
loja da cidade, indicando a 
autoria do descarte. 

Foi  exatamente a nota 
que permitiu aos policiais 
identificarem a empresa de 

vidraçaria que jogou o mate-
rial nas margens da estrada.  

Em posse da nota de ser-
viço, o plantão da Ambiental 
realizou contato via telefone 
com a loja e questionou o 
fato ocorrido onde de pronto 
foi informado que funcioná-
rios haviam realizado o des-
carte, sendo a ligação pre-
senciada pelo denunciante.

Ato contínuo, a equipe foi 
até a loja, onde foi recebida 
pelo proprietário, de iniciais 
M. B. Q. que confirmou que 
a sua loja era a origem dos 
restos de vidraçaria.  O co-
merciante relatou que havia 
solicitado para funcionários 
descartarem o material no 
aterro do município, porém 
não foram autor izados e 
como não sabia como des-
cartar, determinou que eles 
jogassem em lugar distante 
de pessoas e propriedades. 

Mas ressalvou que era pro-
visório e iria recolher o mais 
breve possível.

O relatório da Polícia Am-
biental diz que os homens 
informaram ao comerciante 
que está sendo realizado um 
trabalho em conjunto com 
a Polícia Militar Ambiental, 
Prefeitura de Jales e Secre-
taria do Meio Ambiente para 
coibir ações de descarte irre-
gulares de resíduos sólidos 
nas estradas rurais. “Ele nos 
relatou que não consegue 
descartar a sobra/resíduos 
produzida pela empresa e 
foi orientado para procurar 
a Cetesb ou Secretaria Mu-
nicipal para se informar so-
bre a maneira correta para o 
descarte. Sendo cientificado 
também que o documento 
gerado será remetido a Se-
cretaria do Meio Ambiente 
para providências”.

Funcionários da vidraçaria foram orientados pelo patrão a descartar o resto do serviço no 
meio da natureza. Nota de serviço ajudou a identificar a empresa

Prazo para envio da declaração do 
ITR começa no dia 14 de agosto

A CNA (Confederação Na-
cional da Agricultura) está 
alertando para as orientações 
da Secretaria da Receita Fede-
ral referentes às regras para a 
Declaração do Imposto sobre 
a Propriedade Territorial Rural 
(DITR) exercício 2023. O prazo 
para o produtor enviar a de-
claração vai de 14 de agosto a 
29 de setembro. 

Na avaliação da CNA, o 
produtor rural precisa ficar 
atento ao prazo para evitar 
multas. Além disso, é obriga-
tório declarar o ITR pessoa 
física ou jurídica, proprietário 
ou posseiro do imóvel rural, 
afirma o assessor técnico da 
Comissão de Assuntos Fundi-
ários da CNA, José Henrique 
Pereira.

A CNA explica que a DITR 
é composta pelo Documento 
de Informação e Atualização 
Cadastral do Imposto sobre a 
Propriedade Territorial Rural 
(Diac) e pelo Documento de 
Informação e Apuração do 
Imposto sobre a Propriedade 
Territorial Rural (Diat). 

O produtor que tiver o 
imóvel cadastrado no Cadas-
tro Ambiental Rural (CAR) 
também deve informar na 
DITR 2023 o respectivo núme-
ro do recibo de inscrição. 

A DITR deve ser enviada 
por meio do Programa Gera-
dor da Declaração do ITR (Pro-
grama ITR 2023) que estará 
disponível no site da Receita 
Federal https://www.gov.br/
receitafederal. A declaração 
também poderá ser transmiti-
da pelo programa Receitanet.

Caso o contribuinte veri-
fique que cometeu erros ou 
esqueceu alguma informação, 
deve enviar uma declaração 
retificadora após o envio da 
DITR 2023. A declaração reti-
ficadora deve conter todas as 
informações anteriormente 
declaradas mais as devidas 
correções, sem interromper o 
pagamento do imposto apu-
rado na DITR original.

Os produtores rurais devem ficar atentos ao prazo para 
envio da declaração do ITR que começa no dia 14 de agosto
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Com o tema “A Juventude 
na comunidade”, será reali-
zada de 7 a 11 de agosto a 2ª 
Semana da Juventude de Ja-
les, um evento da Prefeitura 
de Jales, por meio da Secre-
taria Municipal de Esportes e 
Juventude, que contará com 
palestras, ações esportivas, ar-
tísticas e informativas voltadas 
especialmente à juventude 
jalesense.

O evento conta com co-
participação da Secretaria 
Municipal de Comunicação 
e apoio da APAE, Polícia Civil, 
Unijales e Promotoria de Jales, 
com o objetivo de incentivar o 

protagonismo juvenil, a par-
ticipação política, esportiva, 
cultural e social da juventude 
jalesense, além de debater 
temas importantes, desper-
tando nos jovens a importân-
cia de desenvolverem ações 
voltadas para o próprio grupo. 
Toda a programação será gra-
tuita, com a participação de 
convidados e acesso livre ao 
cidadão.

Para dar início a semana, 
no dia 7 de agosto, segunda-
-feira, será realizada reunião 
dos membros do Conselho 
Municipal da Juventude, a par-
tir das 9h, na Secretaria Muni-
cipal de Esportes e Juventude.

Na terça-feira, 8 de agosto, 
a partir das 19h30 haverá a 
abertura oficial do evento, no 
Plenário Presidente Tancredo 
Neves, na Câmara Municipal 
de Jales. A partir das 20h o dr. 
Anderson Geovam Scandelai, 
promotor da 2ª Promotoria de 
Justiça da Comarca de Jales, 
irá ministrar a palestra “Juven-
tude: Família, Poder Público e 
Agentes Transformadores” aos 
presentes.

A APAE – Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcio-
nais de Jales, será palco do 
Festival de Taekwondo – pa-
radesporto, com o tema “In-
clusão: abrace essa causa”, 

na quarta-feira, dia 9, a partir 
das 8h30. No mesmo dia será 
ministrada a palestra “Agosto 
Lilás – Combate à Violência 
contra a Mulher”, com a dra. 
Mariana Alves Machado Nas-
cimento – delegada titular 
da Delegacia de Defesa da 
Mulher em Jales, no Plenário 
Presidente Tancredo Neves, 
na Câmara Municipal de Jales, 
a partir das 19h30.

Dia 10 de agosto, quinta-
-feira, na Praça Dr. Euphly Jal-
les, será realizada a apresenta-
ção cultural do Projeto “Sem 
rótulos”, do Grupo Laboratório 
de Ideias, a partir das 19h30.  
Na ocasião serão exibidas 
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Centro de Zoonoses terá novas baias, área coberta e novo pátio 
A Unidade de Zoonoses de 

Jales está prestes a receber a 
maior ampliação da sua histó-
ria. Serão construídas novas 
gaiolas, novo pátio e modifi-
cada a disposição dos espaços, 
especialmente os externos. A 
parte interna acabou de passar 
por uma reforma que melho-
rou a segurança, a higiene e 
trouxe mais funcionalidade ao 
trabalho. 

O projeto da obra foi ela-
borado com a orientação do 
médico veterinário Carlos Edu-
ardo Geraldeli da Silva e deve 
envolver recursos de aproxima-
damente R$370 mil, sendo que 
R$ 200 mil conquistados atra-
vés de emenda parlamentar do 
deputado federal Luiz Carlos 
Motta (PL), a pedido da verea-
dora Andréa Moreto (PODE), e 
o restante em contrapartida do 
município.

A secretária municipal de 
Saúde, Nilva Gomes Rodrigues 
de Souza, disse que aguarda 

apenas a abertura da ficha de 
contrapartida e a elaboração 
da licitação para iniciar a obra. 

O projeto inclui ampliação 
de cerca de 30 metros na ex-
tensão da Unidade, construção 
de 11 novas gaiolas (ou baias) 
e um novo pátio que contará 
com área de isolamento pro-
visório dos animais. Eles serão 
transferidos para esse local en-
quanto a equipe estiver fazen-
do a higienização das gaiolas 
ou em qualquer outra ocasião 
em que haja necessidade. 

Também está prevista a 
colação de coberturas com 
telha térmica trapezoidal, am-
pliação do muro, colocação 
de alambrado em tela de aço 
galvanizado, portão tubular em 
aço galvanizado, melhoria das 
instalações elétricas e hidráu-
licas, e modernização do siste-
ma de acesso aos animais. No 
total será demolida uma área 
de 49.03 m², incluindo o canil, 
parede da área de eutanásia e o 
piso do pátio, e construída ou-

tra área de 177.85 m², incluindo 
o canil, área de isolamento e 
depósito de ração.

Com a ampliação do espaço 
e a consequente ampliação da 
capacidade de atendimento da 
Unidade de Zoonoses, a secre-
tária já vislumbra a necessidade 
de contratação de mais um ve-
terinário para absorver a nova 
demanda. No entendimento 
da equipe, a contratação de 
estagiários é necessária e tem 
trazido bons resultados, mas 
é preciso manter profissionais 
permanentes no local, sem que 
seja substituídos a cada dois 
anos, quando expira o período 
limite do estágio. 

Atualmente, a Unidade de 
Zoonoses abriga oito cães, me-
tade macho e metade fêmea, 
além de vários gatos. Todos 
estão castrados, vacinados e 
prontos para adoção. O ende-
reço é Rua Geraldo de Almeida, 
Jardim São Francisco de Assis, 
n°1169. O telefone é (17) 99611-
5491. 

Da esquerda para a direita, a vereadora Andréa Moreto, o veterinário Carlos Geraldeli, a 
secretária de Saúde, Nilva Gomes de Souza, e a assessora da atenção básica, Ana Paula, 

vistoriando o local que será ampliado

2ª Semana da Juventude de Jales será realizada de 7 a 11 de agosto

O secretário de Esportes e Juventude, Wilter Guerzoni com 
o diretor do departamento de projetos esportivos e de lazer 

Renato Bigotto e o diretor de divisão da secretaria, João 
Roberto da Rocha, o “Porquinho”, convidam a população 

para a Semana da Juventude de Jales que vai acontecer de 7 
a 11 de agosto

ACIJ divulga Nota de Esclarecimento sobre o cancelamento da “feira de louças”
A diretoria da Associação 

Comercial e Industrial de Jales 
(ACIJ) divulgou uma Nota Ofi-
cial sobre a “feira de louças” que 
seria realizada em Jales na quin-
ta e sexta feira (20 e 21). Confira 
na íntegra abaixo: 

Caros associados. Escreve-
mos esta nota de esclarecimen-
to para compartilhar informa-
ções importantes relacionadas 
as atividades da nossa associa-
ção. Queremos manter vocês 
informados sobre as ações que 
estamos empreendendo em 
defesa dos interesses do comér-
cio e da indústria local. A ACIJ 
inicialmente destaca que um 
dos seus princípios estatutários 
é a defesa intransigente dos 
interesses de seus associados, 
podendo estes serem na área 
do comércio ou indústria. Rela-
tivamente ao evento que estava 
sendo organizado e denomina-
do como “Feira das Louças” em 
nossa cidade, segundo notícias 
veiculadas em redes sociais, 
prevista para ser realizada no 
dia (20), declaramos que no 
exercício do mandato do então 
prefeito municipal sr. Flávio 
Prandi Franco, a Associação 
Comercial e Industrial de Jales 
e o Sindicato do Comércio Va-
rejista de Jales (Sincomercio) 
apresentaram uma minuta do 
Anteprojeto de alteração da Lei 

Complementar n° 303/2019, 
mais precisamente o artigo 120, 
acrescentando dois parágra-
fos (2° e 3°). O Artigo 120 da Lei 
Complementar determina que 
“nenhum empreendimento 
comercial, industrial, prestador 
de serviços ou institucional po-
derá funcionar no município 
sem previa licença do Poder 
Executivo Municipal, concedi-
da a requerimento do interes-
sado mediante o pagamento 
das laxas e tributos devidos Na 
prática os novos dispositivos 
aprovados pela Câmara de Ve-
readores da época recrudesceu 
a autorização e acrescentou que 
o requerimento deverá especi-
ficar com clareza o nome, razão 
social, denominado sob cuja 
responsabilidade funcionará o 
estabelecimento ou será desen-
volvida a atividade comercial, 
industrial, prestadora de serviço 
ou similar; localização do esta-
belecimento, compreendendo 
numeral do edifício, pavimento 
e sala ou outro tipo de depen-
dência ou sede; espécies prin-
cipal e acessórios da atividade, 
com todas as discriminações, 
sancionando-se no caso de in-
dústria as matérias-primas a 
serem utilizadas, os produtos 
a serem fabricados; área total 
do imóvel, ou de parte deste, 
ocupada pelo estabelecimento 
e suas dependências; entre ou-

tras informações consideradas 
necessárias. 

Instados a se manifestarem 
a Associação Comercial e o Sin-
dicato do Comércio Varejis-
ta esclareceu o seguinte: é de 
conhecimento amplo que as 
feiras itinerantes são eventos 
temporários que reúnem gran-
de número de expositores, que 
se instalam nas cidades a fim de 
comercializar seus produtos. 
Nessas feiras, são oferecidas 
as mais variadas espécies de 
produtos. No entanto, é comum 
que a fiscalização por parte dos 
órgãos governamentais, como 
o Fisco municipal, estadual e 
federal, seja insuficiente em 
relação à tributação das receitas 
auferidas pelos participantes e 
ao cumprimento dos requisitos 
exigidos pela lei para a reali-
zação desses eventos (como 
emissão de notas fiscais, alvará 
do Corpo de Bombeiro atualiza-
do, normas de segurança etc.). 
Na manifestação à Prefeitura, a 
ACIJ justificou, ainda, a necessi-
dade de preservação dos em-
pregos da população da cidade 
de Jales, especialmente no setor 
do comércio local, levando em 
consideração as reivindicações 
dos comerciantes que se senti-
ram prejudicados com a reali-
zação das feiras temporárias na 
cidade. Essa manifestação visou 
sensibilizar a Prefeitura sobre os 

impactos negativos que a “Feira 
das Louças” poderia ter sobre o 
comércio jalesense, buscando 
a proteção dos interesses dos 
comerciantes e da população, 
além de manter a estabilidade 
do mercado local, em conso-
nância com os anseios da ACIJ e 
seus associados. Os comercian-
tes locais enfrentam concorrên-
cia desleal com a vinda de feiras 
itinerantes oportunistas.

Valorizar os comerciantes 
que operam o ano todo e con-
tribuem para a geração de em-
prego e renda é essencial para 
fortalecer a economia local e 
promover o bem estar da po-
pulação. Com a cautela e aten-
ção aos preceitos legais, o atual 
prefeito municipal, sr. Luís Hen-
rique Moreira, após parecer de 
seu jurídico, houve por indeferir 
o requerimento para expedição 
de Alvará de funcionamento 
referente ao evento solicitado e 
denominado “Feira das Louças” 
na cidade de Jales, como e de 
sua exclusiva competência. 

A Diretoria da ACIJ, neste 
ato, agradece a atuação do 
atual chefe do executivo que 
cumpriu nos termos da legis-
lação vigente, colhendo as 
manifestações das principais 
entidades representativas dos 
empresários da cidade de Jales, 
preservando a economia e os 
empregos.

danças urbanas, breaking e 
sociais.

A sexta-feira, dia 11, con-
tará com uma programação 
especial, que está sendo de-
senvolvida e será divulgada 
posteriormente, visto que di-
versos setores da Prefeitura de 
Jales estão envolvidos.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Esportes e 
Juventude, Wilter Guerzoni, 
o evento, assim como no ano 

passado, “deseja incentivar re-
flexão sobre a importância dos 
jovens na construção de uma 
sociedade justa e democráti-
ca, além de focar na educação 
e conscientização dos presen-
tes sobre a responsabilidade 
com o futuro da comunida-
de em que vivem. Mesmo o 
público alvo sendo os jovens 
de 15 a 29 anos, esperamos a 
participação da comunidade 
em geral”.
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fios de arame farpado. R$5.235.000,00.
 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 

– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,0.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 5,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - área 
formado em pastagem R$825.000,00

  Apartamento – Centro, 02 dormitórios, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
01 lavanderia, garagem 01 vaga, piso 
cerâmico, laje. R$ 700,00 isento IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios sendo 
01 suíte com banheira, 02 salas, 02 
banheiros, 02 cozinhas, 01 despensa, 
lavanderia, quintal, churrasqueira, gara-
gem 03 vagas, portão elétrico, piso cerâ-
mico, laje coberta. R$ 3.100,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Monterrey, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
banheiro, 01 cozinha, 02 despensas, 
lavanderia, área de serviço, quintal, ga-
ragem 02 vagas cobertas, piso cerâmico 
e taco, laje. R$ 1.900,00 + IPTU.

  Casa – Vila São José, 03 dormitó-
rios, 01 sala, 02 banheiros, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico, laje. R$ 
1.600,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Bom Jesus, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha, despensa, lavan-
deria, quintal, garagem 02 vagas, piso 
cerâmico, laje. R$ 1.200,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, garagem 02 
vagas, quintal, piso cerâmico, forro de 
madeira. R$ 850,00 isento IPTU.

  Casa – Jardim Paulista, 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem coberta 02 vagas, quintal, 
piso cerâmico, forro de PVC. R$ 800,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem sem cobertura, quintal peque-
no, piso granilite e taco, laje. R$ 750,00.

  Casa – Jardim América, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozinha, 
despensa, piso cerâmico, laje. R$ 600 
isento IPTU.

  Salão Comercial – 316,50m² - Aveni-
da João Amadeu, 01 salão grande, 02 
banheiros, área externa, piso ardósia e 
concreto, telha fibrocimento e telha ce-
râmica e forro de madeira. R$ 3.200,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$ 1.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 516,00 m² - Centro, 
02 salões divididos por parede de gesso, 
01 banheiro, piso cerâmico, telha e forro 
de gesso. R$ 1.050,00 isento IPTU.

  Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.
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 Terreno – Residencial Bella Vista – 
257,40m² - R$240.000,00

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construída 
490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Trianon – 03 dormi-
torios sendo 01 suíte com closet, 01 
sala com dois ambientes, 01 cozinha, 
04 banheiros, 02 despensas, área de 
serviço, lavanderia, garagem para 02 
veículos, portão eletrônico, quintal, 
piscina, churrasqueira, piso cerâmica, 
laje e telha cerâmica, área construída 
251,26m² num terreno de 530,30m². 
R$ 600.000.

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 ve-
ículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa - Conjunto Habitacional Vere-
ador Santo Hernandes Argentina – 03 
dormitorios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 cozinha, 02 banheiros, lavande-
ria, churrasqueira, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, quintal, piso 
cerâmica, forro PVC e telha cerâmica, 
área construída 146,47m² num terreno 
de 188,00m², R$230.000,00. 

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – Alto do Marimbon-
do – 8.025m². – Chácara sem ben-
feitorias, com excelente localização. 
R$800.000,00. 

 Rural - Área rural próximo a área 
urbana com 69.647,15m² localizada na 
marginal da Rodovia Euclides da Cunha 
(SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondi-
nho – 11,2062 Alq. – Localizado as 
margens da Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo a área urbana, formado em 
pastagem, boas aguadas e energia 
elétrica. R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 
em pastagem, totalmente cercada com 
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IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmei-
ras número 1691, Bairro IV Centenário,  
com 5 cômodos,  alpendre,  varanda 
e banheiro. Terreno  com 360 metros 
quadrados.  Valor:  300 mil Reais. Tratar 
pelo telefone (17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alquei-
res, terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de nível e 
cerca em toda propriedade. Localizado 
a 1 km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- SP. 
Valor: 130 mil por alqueire. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo 
da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 18 
de frente e 32 a36 de fundo. Contato 
pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e co-
zinha grandes, varanda no fundo com 
churrasqueira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-99704-
5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. Tratar 
pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.

------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 quar-
tos, sala, coz, 2 banh, área lazer, laje 
com cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 
3 Quartos, Piscina Terreno de 240mts 
com 190 mts de construção, Legaliza-
da,  R$ 450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, ga-
ragem para 3 carros, 3 banheiros. Valor 
de R$ 450,00, situada no Jardim Pêgolo 
II. Tratar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de 
esquina, escriturado, na cidade de 
Paranapuã - SP. Valor de R$ 35.000,00, 
aceita se troca em carro. Maiores infor-
mações pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
200mts com 150 mts de construção, 
Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 98224-
2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 99754-
1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.

 TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

 CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

 SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. MA-
RIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDE-
RIA, DESPENSA, SACADAS AMPLAS, 
GARAGEM AMPLA (08 CARROS)

 CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

 TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 380.000,00 
– METRAGEM 13 METROS DE FRENTE 
E FUNDOS POR 48 NAS LATERAIS, TO-
TALIZANDO UMA AREA DE 624 METROS 
QUADRADOS

 CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

 CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
350.000,00 - IMÓVEL NOVO - R$ 290.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COZINHA PLANEJA-
DA COM CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
AMPLA, 02 QUARTOS (01 SUITE), LA-
VANDERIA, PISO PORCELANATO, LAJE/
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, GA-
RAGEM, CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

  CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-

NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA SILVEIRA 
– R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 SUITE), 
02 SALAS,           COPA, COZINHA, VARANDA, 
LAVANDERIA, CHURRASQUEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARROS, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, LAJE/COBERTA.

  CASA – MONTE LÍBANO – R$ 280.000,00 
- 03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEIROS, 
SALA, COZINHA, GARAGEM COM AREA 
DE CHURRASCO, AREA DE SERVIÇO, 
PORTÃO ELETRONICO, TELHA COM 
FORRO DE PVC.

  CHÁCARA – JARDIM ARAPUÃ – 10 MIL 
METROS DE AREA TERRITORIAL - R$ 
1.000.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEJO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maciça 
com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 

Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de 
fabricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada e 
em ótimo estado de conservação. Valor 
R$ 900,00. Interessados ligar no (17) 
981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 2014, 
vermelha, troco por moto de menor va-
lor. Falar com Fábio: (17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, jogo 
de rodas, freio a disco e 2 pneus novos, 
documentação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
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Prefeitura inicia construção de ponte no Ribeirão 
Lagoa e a instalação de 14 mata-burros na zona rural

Por meio da Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente,  a Prefeitura de 
Jales está realizando a cons-
trução de uma nova ponte 
de concreto na zona rural e a 
instalação de 14 mata-burros 
em estradas rurais de Jales. 
Tudo isso vem de encontro 
ao trabalho de recuperação 
de 21 quilômetros de estra-
das na zona rural que já foi 
executado.

De acordo com o prefeito 
Luís Henrique Moreira, o ob-
jetivo é propiciar melhoria na 
trafegabilidade das estradas 
rurais municipais,  propor-
cionar melhor escoamento 
da produção agrícola, dando 
maior eficiência e reduzin-
do a perda na qualidade dos 
alimentos durante o trans-
por te,  além de melhorar o 
deslocamento da população 
rural à cidade, garantindo o 
atendimento à saúde, trans-
porte escolar, melhorando a 
qualidade de vida da popu-
lação que vive nos locais be-
neficiados, além de fomentar 
o turismo rural.

“A ponte de concreto que 
está sendo construída na es-
trada JAL 434, localizada no 
Córrego do Ribeirão Lagoa, 
vai  beneficiar mais de 200 
produtores. As novas benfei-
torias irão possibilitar uma 
maior segurança aos usuários 
das estradas, maior integra-
ção entre os bairros rurais e 
os outros pequenos municí-
pios circunvizinhos, a melho-
ra da trafegabilidade das es-
tradas, acesso aos serviços de 
saúde e segurança pública, a 
passagem de ônibus escola-
res, mas principalmente aces-
so às pequenas propriedades 

produtivas para escoamento 
da produção melhorando a 
renda familiar e a qualidade 
de vida dos produtores fami-
liares do município de Jales. 
Essa ponte é uma antiga rei-
vindicação dos moradores, 
dos vereadores, em especial 
do João Zanetoni, e foi neces-
sário que fizéssemos gestão 
em Brasília para conquistá-
-la”.

Graças à adesão de Jales 
ao Sistema Estadual de De-
senvolvimento Rural  Sus-
tentável “Cidadania no Cam-
po – Município Agro”, com o 
intuito de garantir a oferta 
sustentável de al imentos 
saudáveis aos consumidores 
e garantir  aos produtores 
melhores condições de tra-
fegabil idade nas estradas 
rurais, principalmente no que 
diz respeito ao escoamento 
da produção agrícola e na 
melhoria da qualidade de 
vida para o desenvolvimento 
rural sustentável, foi possível 
dar continuidade e realizar 
a  instalação de mais 14 no-

vos mata-burros de ferro, 
substituindo os de madei-
ra que existiam nos locais e 
que estavam em péssimas 
condições de uso. “No final 
de 2021 substituímos doze 
mata-burros de madeira e 
agora são mais 14 que estão 
sendo instalados”, frisou a se-
cretária de Agricultura e Meio 
Ambiente, Sandra Gigante.

O prefeito Luís Henri-
que Moreira disse que tudo 
isso vem de encontro com 
o projeto de recuperação 
das estradas rurais para dar 
a atenção que o homem do 
campo merece. “Essas ações 
realizadas pela Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente 
garantem não só o tráfego 
de pessoas com segurança e 
mais conforto, mas também 
o tráfego dos veículos que 
usam as vias para o escoa-
mento da produção egressa 
de chácaras, sítios e fazendas 
localizados em nossa zona 
rural e o fácil acesso aos ser-
viços de saúde, educação e 
ao comércio na zona urbana”.

A Prefeitura de Jales está realizando a substituição de 14 mata-burros de madeira por novos 
de concreto e ferro na zona rural do município

Prefeitura firma novo convênio com o Lar São Vicente de 
Paulo para garantir a continuidade dos serviços prestados

Gestores do Lar São Vicen-
te de Paulo de Jales promove-
ram um café da manhã para 
agradecer ao prefeito Luís 
Henrique, a vice Marynilda 
e vereadores por mais uma 
importante parceria firmada 
com a instituição para garan-
tir a continuidade dos servi-
ços prestados há mais de 50 
anos no município.

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, foi a primeira cida-
de da área de abrangência 
da Diretoria Regional de As-
sistência e Desenvolvimento 
Social (DRADS) de Fernandó-
polis a firmar convênio com 
a instituição que receberá 
mensalmente, por intermé-
dio da Secretaria de Saúde, 
R$ 7.500,00.

De acordo com a presi-

dente do Lar, Elizabeth Jorge 
de Oliveira,  “o objetivo do 
café da manhã na entidade 
foi, não só mostrar as ações 
desenvolvidas, inclusive as 
ampliações e adaptações que 
estão sendo realizadas neste 
momento, como também, e 
principalmente, agradecer 
a parceria e colaboração de 
todo o poder público do nos-
so município”.

As autoridades percor-
reram todas as instalações 
acompanhadas pelos mem-
bros da diretoria e foram in-
formados que, em breve, será 
lançada uma grande campa-
nha para a revitalização das 
alas masculina e feminina da 
instituição.

A presidente do Lar agra-
deceu ainda a presença de 
todos os representantes e 
enfatizou a relevância dos 

A direção do Lar também informou que uma grande 
campanha será realizada para a revitalização das alas 

masculina e feminina da instituição

recursos destinados às ações 
de acolhimento da pessoa 
idosa. “Sem o repasse a enti-
dade não teria condições de 
subsistir, tampouco manter 
a prestação do ser viço de 
acolhimento ofertado atual-
mente”.

O prefeito Luís Henrique 
também parabenizou o tra-
balho dos vereadores em prol 
da instituição, da presidente 
Elizabeth Jorge de Oliveira, 
membros da diretoria e de 
toda a equipe do Lar São Vi-
cente de Paulo que acolhem e 
cuidam da pessoa idosa com 
respeito, amor, alegria e em-
patia de forma humanizada. 
“Agradeço também o apoio e 
empenho da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, a primeira da 
região a disponibilizar os re-
cursos que ajudarão na con-
tinuidade dos serviços pres-
tados, como na manutenção 
e melhoria da qualidade de 
vida dos idosos acolhidos, 
pois sabemos das dificulda-
des que eles enfrentam para 
manter as contas em dia. É a 
administração municipal aco-
lhendo quem mais precisa, 
como o Lar dos Velhinhos São 
Vicente de Paulo quem tem 
uma história de luta e gene-
rosidade, marcada pelo esfor-
ço do voluntariado, pessoas 
empenhadas e preocupadas 
em atender bem ao próximo”, 
finalizou.
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A MAMATA DO RODÍZIO

Vereadores vivem rotina de churrascaria rodízio em viagens o� ciais
 Um vereador chegou a pagar R$267,80 para almoçar com o motorista numa churrascaria rodízio onde uma refeição completa custa R$69,90. Boi Bom, de Rio Preto, Apalossa’s, de Nova Odessa, e Pau Seco, de Araraquara, são paradas frequentes

Começamos esta matéria 
sugerindo uma reflexão a você, 
caríssimo leitor: qual foi a última 
vez que você saboreou um rodízio 
completo em uma churrascaria 
de Rio Preto, Araraquara, Nova 
Odessa ou São Paulo? Em alguma 
ocasião você já desfrutou de um 
famoso Virado à Paulista em um 
restaurante turístico na capital? 
Tirando a sua Lua de Mel, qual foi 
a última vez que pernoitou em 
um hotel chique com restaurante, 
academia e café da manhã no 
quarto? Pois saiba que essa é a ro-
tina de alguns dos vereadores de 
Jales durante as viagens oficiais, 
que, apesar de bastante onerosas, 
são quase absolutamente inúteis.

Nesse roteiro nababesco, as 
churrascarias Boi Bom, de Rio Preto, 
e Apalossa’s, de Nova Odessa, e o 
restaurante Pau Seco, de Araraqua-
ra, são paradas obrigatórias. Nessas 

casas são servidas as mais nobres 
carnes e queijos e lá os vereadores 
de Jales costumam fazer suas para-
das em viagens à São Paulo. 

Os números, e datas que você 
vai ver a seguir são oficiais, pú-
blicos e foram extraídos dos rela-
tórios de viagem disponíveis no 
site da Câmara Municipal. Não 
há notas fiscais disponíveis para 
comprovar as despesas. 

Segundo esses relatórios, no 
dia 9 de fevereiro, portanto apenas 
três dias depois do início deste 
ano legislativo, dois vereadores 
e o motorista da Câmara, gasta-
ram exatamente R$ 300,00, num 
almoço na Boi Bom, em Rio Preto. 
Em termos comparativos, um � lé 
mais caro do Clube do Garfo, em 
Jales, custa R$ 105,00 e serviria 
os três com fartura, já que vem 
acompanhado de arroz e batata 
frita. Com o dinheiro despendido 
na churrascaria rodízio, daria para 

cada um comer um � lé inteiro com 
arroz e batata frita. 

Mas não � ca por aí. O preço de 
cada rodízio completo na Boi Bom 
é R$ 72,90. Ou seja, mesmo que 
os três tenham pedido cada um 
uma bebida (não alcoólica, claro), 
dificilmente a conta ficaria em 
redondos R$ 300,00 ou exatos R$ 
100,00 para cada um. Despesas de 
alimentação geralmente resultam 
em valores fracionados e incluem 
até os centavos. Raramente valo-
res inteiros, exatos e redondos.

No dia 16 de maio, um vere-
ador e o motorista pagaram R$ 
256,30 para almoçar na churras-
caria Apalossa’s, de Nova Odes-
sa. Entramos em contato com a 
churrascaria que informou que o 
rodízio completo naquele esta-
belecimento custa R$ 69,90, o que 
resultaria numa despesa total de 
R$ 139,80 por dois rodízios. Difí-
cil entender como duas pessoas 
que não bebem álcool gastaram 
mais R$ 126,30, além do valor que 
consta no cardápio do estabele-
cimento.

O Restaurante e Lanchonete 
Pau Seco, em Araraquara, também 
é parada constante para que os 
nossos vereadores possam recu-
perar a energia em suas utilíssimas 
viagens. Na verdade, trata-se de 
um gigantesco e confortável ro-
doposto localizado no km 277 da 

rodovia Washington Luís. Lá o al-
moço custa R$ 39,90 e o jantar cus-
ta R$ 33,00. Se optassem pelo self-
-service, teriam à sua disposição 
mais de 100 opções, entre pratos 
quentes, frios, sobremesas e até 
comida japonesa. O buffet com-
pleto custa R$ 58,00 por pessoa. 
Mas, quase inexplicavelmente, 
os nossos vereadores preferiram 
gastar R$ 109,50 num lanche.

Apesar do preço, parece que 
a refeição não saciou a fome dos 
viajantes. Poucas horas depois, 
os dois vereadores e o motorista 
gastaram R$ 283,99 para almoçar 
no restaurante Salada Record, na 
Avenida São João 719, em São 
Paulo. Trata-se de uma tradicional 
casa localizada na República, que 
funciona desde 1958. A feijoada 
completa sai a R$ 35,00 e o seu 
tradicional Virado à Paulista sai 
por R$ 32,00. O � lé à parmegiana  
sai por R$ 49,50 com arroz e um 
acompanhamento à escolha do 
cliente. Os valores são de 2021. O 
restaurante já foi tema de incon-
táveis reportagens em grandes 
jornais como o Agora São Paulo e 
propaga que tem o melhor e mais 
tradicional Virado à Paulista de 
São Paulo.    

Segundo o relatório, o motivo 
da viagem foram “assuntos ineren-
tes a Projetos de Lei criados naque-
la metrópole, voltados à área de 

proteção e defesa do consumidor, 
de relevante interesse ao municí-
pio de Jales”. Apesar de alegar que 
“o conteúdo deverá ser replicado 
em nosso município”, não se tem 
notícia de que a viagem que cus-
tou R$ 1.879,64 aos cofres muni-
cipais tenha resultado em alguma 
proposta de lei, requerimento ou 
coisa parecida.

No dia 16 de maio, Pau Seco 
voltou a aparecer no relatório da 
viagem novamente feita por um 
vereador, na companhia do mo-
torista da Câmara. E, novamente, 
o roteiro de paradas foi parecido. 
Saíram de Jales às 6 horas, pararam 
no Pau Seco para abastecer (R$ 
224,93) e para lanchar (R$ 122,50). 
Poucas horas depois almoçaram 
no Salada Record, pagando R$ 
172,00 em duas refeições. 

À noite, depois de um longo 
dia de trabalho nos gabinetes de 
dois deputados estaduais na As-
sembleia Legislativa, pernoitaram 
no hotel América do Sul, pagando 
a modesta quantia de R$ 406,00. 

Na volta, abasteceram R$ 
147,40 no Autoposto 5300, na 
Capital, pagaram R$ 256,30 para 
almoçar no Apalossa’s, em Nova 
Odessa, e voltaram a abastecer no 
Rodoposto Rubi, em São Carlos, 
pagando R$ 105,95. 

Também chama atenção a 
disparidade das despesas. Numa 

mesma viagem, o vereador e o 
motorista gastaram na Lanchone-
te Pau Seco, R$ 78,00 na ida (19 de 
junho) e R$ 107,00 na volta (20 de 
junho) e já tinham gasto R$ 109,00 
no dia 9 de fevereiro. 

CARONA DE VEREADOR 
DA REGIÃO

Uma das viagens que mais 
chamaram a atenção da nossa 
reportagem aconteceu no dia 
13 de junho. Os leitores vão se 
lembrar. Trata-se do rumoroso dia 
em que um vereador jalesense 
deu carona para um vereador de 
Palmeira d’Oeste, no carro o� cial 
da Câmara de Jales. Na justi� cativa 
da viagem, o jalesense escreveu: 
“também acompanhará o des-
locamento o vereador à Câmara 
Municipal de Palmeira d`Oeste, 
responsável pelos agendamentos 
das audiências, o qual custeará 
suas despesas, sem qualquer ônus 
ao legislativo jalesense”.

Não está disponível no site 
da Câmara o relatório da viagem 
(despesas com refeição, combus-
tível e hospedagem), mas o Minis-
tério Público obteve os números 
através de ofício. (veja texto nesta 
página).

Segundo esse relatório, ao 
qual o jornal A Tribuna teve acesso, 
a viagem do vereador e motorista 
de Jales, e o vereador de Palmei-
ra D´Oeste (que pagou todos os 
seus custos) custou aos cofres da 
Câmara de Jales a módica quantia 
de R$ 1.976,84. Durante dois dias 
(partiram às 5h40 do dia 13 de 
junho e retornaram às 20h55 do 
dia 14) o nobre edil visitou apenas 
o gabinete de um deputado e a 
Secretaria Estadual de Educação, 
onde protocolou pedidos diver-
sos. 

Apesar de pouco produtiva, 
a viagem incluiu dois abasteci-
mentos apenas na ida (R$ 206.75 
no Posto Pupim, em Jales, e R$ 
159,82 no Autoposto Pau Seco em 
Araraquara). Também no Pau Seco 
pagaram um “lanche” que custou 
R$ 150,00 apenas para o vereador 
e o motorista.

Poucas horas depois, já em São 
Paulo, o vereador e o motorista, 
� zeram duas refeições. A primei-
ra no restaurante TFP custou R$ 
178,30 (apenas para os dois) e a 
segunda novamente no Salada 
Record custou R$ 247,40 (apenas 

para os dois). 
Na viagem de volta, no dia 

seguinte, fizeram dois abasteci-
mentos (R$ 220,91, em São Paulo, 
e R$ 137,78 no Pau Seco, em Ara-
raquara). 

Apesar de terem chegado 
a Jales às 20h55, o vereador e o 
motorista alegam que fizeram 
apenas uma refeição naquele dia. 
O custo? Modestos R$ 267,80 na 
churrascaria Apaloosa’s.  

CAFÉ DA MANHÃ NO 
QUARTO 

Mas os relatórios mostram o 
uso generoso do dinheiro público 
também quando se trata de hos-
pedagem, preferencialmente em 
hotéis luxuosos que di� cilmente 
pagariam com o dinheiro do pró-
prio bolso. 

No dia 9 de fevereiro, os ve-
readores, além do motorista da 
Câmara, se hospedaram no Hotel 
Plaza Apolo, no Centro de São 
Paulo. O hotel é tão chique que 
oferece até café da manhã “bu� êt” 
no quarto, se os hóspedes preferi-
rem. Lá eles gastaram R$ 493,50 no 
dia mencionado, mas no dia 19 de 
maio, quando estavam apenas um 
vereador e o motorista, a dupla 
gastou R$ 317,50 num pernoite.

Diz o site do estabelecimento 
que é possível chegar ao centro de 
São Paulo em 10 minutos andan-
do. O curioso é que o hotel � ca ao 
lado do Rua Vinte e Cinco de Mar-
ço, na Santa Efigênia, conhecido 
centro de compras de bugigan-
gas revendidas em lojinhas nas 
cidades do interior. Mas � ca muito 
mais distante da Assembleia Le-
gislativa e da Câmara de São Paulo, 
destino o� cial da viagem. 

Os quartos no Hotel Plaza Apo-
lo São Paulo têm toques moder-
nos como frigobar, TV LCD e janela 
saliente. Os quartos oferecem vista 
para a cidade, e em alguns quartos 
é possível usufruir de máquina de 
lavar louça, máquina de café/chá 
e fogão. 

O trio até poderia ter almo-
çado no hotel, já que o estabele-
cimento luxuoso também conta 
com academia e restaurante, mas, 
novamente, viajou até Rio Preto 
para bater ponto na Boi Bom, a 
mais de 500km da Capital e sabo-
rear um rodízio completo de car-
nes e queijos. Tudo com o dinheiro 
do nosso IPTU.

Vereador diz que não 
determina locais de parada

Ministério Público pediu relatório completo dos gastos com viagens 

Procuramos os dois vere-
adores para falarem a respei-
to. A ambos enviamos a mes-
ma pergunta: “gostaríamos 
de saber do senhor como 
são de� nidos os locais de pa-
rada para refeição e hospe-
dagem [nas viagens o� ciais]. 
Se possível, saber quem faz a 
escolha. O senhor considera 
correto gastar tanto dinheiro 
em churrascarias rodízio? 
Não seria mais respeitoso 
com o dinheiro público se 
as refeições fossem feitas 
em estabelecimentos mais 
baratos?”

Um vereador respondeu 
que não tem ingerência so-
bre a escolha dos locais de 

refeição ou hospedagem. “Eu 
só passo o horário da reunião 
marcada. Não defino hotel 
e muito menos restaurante. 
Não tenho conhecimento de 
quem marca hotel. Pelo que 
sei é parado nos mesmos 
lugares há muitos anos”.

Enviamos os questiona-
mentos para o outro vere-
ador através da Assessoria 
de Imprensa, mas ele res-
pondeu que não queria se 
manifestar.

Procurado o presidente 
da Câmara, Ricardo Gouveia 
disse que vai aguardar a pu-
blicação da matéria para ana-
lisar o conteúdo e decidir se 
cabem medidas sobre o caso.

No começo da tarde de ter-
ça-feira, 27 de junho, levamos 
as informações apuradas ao 
Ministério Público. O promo-
tor Horival Marques de Freitas 
Júnior evitou falar em irregu-

laridades, mas concordou que 
as despesas com alimentação 
poderiam ser mais módicas. 
Horival disse que abriu uma 
Notícia de Fato e iria pedir à 
Câmara as cópias de todos os 

relatórios de viagens desde 
janeiro de 2022 até agora. 

“Em razão do material apre-
sentado ao MP, decidimos re-
gistrar uma Notícia de Fato e 
vamos pedir todas as presta-

ções de contas de janeiro de 22 
até agora”. 

Horival também vai apurar 
por que as cópias das notas � s-
cais das despesas não são mais 
publicadas no site da Câmara, 

como era até alguns anos atrás. 
Na segunda-feira, 17, o pro-

motor informou que tinha re-
cebido a resposta da Câmara, 
mas ainda não tinha analisado 
os documentos.    

Segundo a prestação de contas apresentada pelo motorista da Câmara, no dia 14 de junho ele e um vereador fi zeram apenas uma refeição que, no entanto, custou R$ 267,80 na churrascaria Apaloosa’s

No carro ofi cial da Câmara de Jales à São Paulo, a viagem custou quase R$ 2 mil. Somente o vereador e o motorista de Jales 
gastaram R$ 150, para lanchar e R$ 247,40 para jantar

O promotor Horival Marques de Freitas Júnior vai analisar todas os relatórios 
das viagens realizadas pelos vereadores desde janeiro de 2022 até hoje

Câmara concede moção de aplausos a atletas e ao Lions Clube
A Câmara homenageou, 

com moção de aplauso, a De-
legação de Jales que partici-
pou da 25ª edição dos Jogos 
da Melhor Idade (Jomi), que foi 
realizado em Araçatuba, entre 
os dias 6 e 11 de junho de 2023. 
A equipe conquistou o 5º lugar 
na classi� cação geral, entre os 
47 municípios participantes 
e recebeu medalhas de ouro, 
prata e bronze.

O vereador João Zanetoni 
(PSD), autor da moção, desta-
cou que a conquista é resultado 
do apoio da Prefeitura e do Cie-
vi às pessoas da terceira idade, 
que encontram no esporte uma 
oportunidade para preservar a 
saúde física e psíquica e que re-
sulta em conquistas. Moção de 
Aplausos 45/2023 foi subscrita 
pelos demais vereadores e en-
caminhada aos homenageados.

A Câmara também home-
nageou o Lions Clube de Jales, 
com moção de aplausos, pela 
comemoração dos 54 anos e 
pela posse da nova diretoria do 
biênio 2023/2024, composta 
por Antônio Voltera e Maria 
Helena Stelluti Voltera.

A delegação de Jales que conquistou o 5º lugar na classifi cação geral nos Jogos da Melhor Idade foi parabenizada pelos vereadores com Moção de Aplausos

Prefeitura responde requerimento 
sobre triênio de servidores

O vereador Deley Vieira (UB), 
em requerimento, questionou 
se a Prefeitura pretendia rever 
as questões de servidores que 
perderam suas referências em 
relação aos triênios, pois alguns 
deles ingressaram com ações 
judiciais e obtiveram êxito na 
demanda e outros, que ingressa-

ram posteriormente, não. 
O parlamentar justi� cou que 

alguns servidores públicos mu-
nicipais perderam suas referên-
cias em seus vencimentos e não 
progrediram em seus planos de 
carreira. Esses servidores esta-
vam enquadrados em categorias 
com menor remuneração dentro 
do serviço público municipal. 

Deley Vieira indagou quan-
do as questões em relação aos 
triênios seriam revistas.

Em resposta ao requerimen-
to 110/2023, a Prefeitura infor-
mou que não houve perda de 
referência nos vencimentos dos 
servidores em relação à promo-
ção por antiguidade descrita na 
Lei Municipal 1392/1984, haja 
vista que essa gratificação só 
foi concedida aos servidores 
que obtiveram procedência na 
ação judicial com trânsito em 
julgado. 

Segundo o Executivo, a Lei 
Municipal 5285/2021 revogou 
o inciso II e o parágrafo 2º do art. 
13 e art. 15 da Lei 1392/1984, 
que dispunham sobre a ocor-
rência da promoção horizontal 
por antiguidade a cada cinco 
anos.

Vereador Deley Vieira

O vereador Hilton Marques 
(PT), autor da moção, afirmou 
que o Lions Clube de Jales de-
sempenha com brilhantismo o 
seu propósito, realizando ações 

solidárias que ajudam muitas 
famílias necessitadas. A Moção 
de Aplausos 47/2023 foi subs-
crita pelos demais vereadores 
e encaminhada ao Lions Clube.
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No dia 18 de julho, a cidade de Votuporanga foi palco de um evento 

marcante para o setor de moda íntima. As lojas Hope e Hope Resort 

abriram suas portas na Rua Pernambuco, nº 3508, ao lado da já esta-

belecida loja Jorge Bischoff. Esses empreendimentos são de proprieda-

de dos investidores Juliano e Aline Sá, que apostaram na expansão do 

mercado de lingerie na região.

Com a inauguração da Hope Resort, a marca expande sua atuação, 

oferecendo uma linha exclusiva de moda praia que contempla biquínis, 

maiôs e saídas de praia, ideais para os dias de sol e lazer na região. 

A proposta é proporcionar às clientes uma experiência completa, com 

peças que realçam a beleza feminina e garantem o máximo conforto.

O evento de inauguração contou com a presença de autoridades 

locais, empresários e clientes em potencial. Juliano e Aline Sá, os em-

preendedores por trás do projeto, expressaram sua satisfação em trazer 

para Votuporanga uma marca reconhecida nacionalmente, promo-

vendo o desenvolvimento econômico da região e gerando empregos.

As lojas Hope e Hope Resort estão abertas ao público de segunda a 

sexta, das 9h às 18h e aos sábados das 9h às 13 horas. Consumidores 

de Jales e região podem usufruir do Delivery Grátis no WhatsApp 17 

98227 2000. A equipe de colaboradores treinados está pronta para 

atender os clientes com excelência, proporcionando uma experiência 

de compra única.

Com a inauguração dessas novas lojas, Votuporanga ganha mais 

opções de moda íntima e praia, com produtos de alta qualidade e de-

sign diferenciado. Os moradores e visitantes da região podem agora 

desfrutar de um espaço dedicado ao conforto e à elegância, tornando 

suas compras uma experiência ainda mais prazerosa.

Inauguração das lojas Hope e Hope Resort 
em Votuporanga encanta consumidores

Rua Pernambuco, 3508
Centro - Votuporanga, SP

17 98227 2000
Delivery Grátis no

O casal de empreendedores Juliano e Aline Sá, que já são proprietários da 
Jorge Bischo昀昀 também estão a frente das lojas Hope e Hope Resort

Aline Sá e Juliano ladeados de Lenara Magossi na inauguração no último dia 18 
de julho, terça-feira

Aline Sá, Vera Gatto, Tati Magossi e Juliano Sá

Laura, dra. Margarete Mury, Goretti, Nicolly, Elisabete e Aline Sá

Aline ao lado da primeira cliente da Loja Hope e também cliente Jorge Bischo昀昀, 
Cidinha Matta,  e a colaboradora da Hope Laura

As lojas Hope e Hope Resort estão abertas ao público de segunda a sexta, das 
9h às 18h e aos sábados das 9h às 13 horas. Consumidores de Jales e região 

podem usufruir do delivery grátis no WhatsApp (17) 98227 2000
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Adriana Maria-

no, gerente de 

Relações Gover-

namentais do 

Hospital de Amor 

celebra mais um 

ano de vida no 

próximo sábado, 

29 de julho. A 

data será come-

morada ao lado 

do esposo Gui-

lherme Rossi, fa-

miliares e amigos.

A comerciante An-

drea Matos Cecilia-

no (Sanctus Espaço 

Católico) celebra 

idade nova no dia 

26 de julho, quarta-

-feira. A comemora-

ção será ao lado do 

esposo Rogério Ce-

ciliano, das filhas 

Heloisa, Amanda 

e Camila, demais 

familiares e amigos. 

O empresário, ve-

reador e professor 

universitário Rive-

lino Rodrigues co-

memora mais um 

ano de vida no dia 

25 de julho. A es-

posa Lara e os filhos 

Bernardo e João es-

tarão a frente dos 

preparativos para 

festejar a data. 

Considerado um dos homens mais preparados de Jales, o profes-

sor universitário Carlos Eduardo Carvalho, o Cadú, encontrou um 

espaço na lotada agenda de assessor parlamentar da Câmara de 

Jales para saborear um vinho e comemorar mais um aniversário 

com o seleto grupo de amigos, na última terça-feira, dia 18. Ao 

lado da esposa, Eloíza Carvalho e do filho, o advogado João 

Eduardo Carvalho, o professor Cadú compartilhou algumas 

histórias do tempo que era coordenador de comunicação social 

da Universidade Federal de Mato Grosso e docente da UFMT. 

Patrícia Barison da Silva 

festeja idade nova no 

próximo sábado, 29 de 

julho. O esposo Almir Fi-

lho, a filhinha Mariana, 

e os pais Elida Barison e 

Realindo puxarão a fila 

do parabéns para você.

Aconteceu no último final de semana em Jales, o 4º Torneio 

Interno de Beach Tennis do Clube do Ipê. O personal trainer 

Marcelinho Esteves e Adriano Venâncio ficaram com o primeiro 

lugar na categoria 35+.

Torneio de Beach 
Tennis do Clube do Ipê

Os campeões na categoria 35+, Adriano ao lado da namorada 
Jaqueline e Marcelinho Esteves ao lado da esposa Mariane
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Natália Cintra e 
o marido Breno 

Brambilla curtiram o 
camarote na sexta-

feira

Junior Alsan e a esposa Isabela Rossafa no 
show das duplas Jorge e Mateus e Ícaro e 

Gilmar

Douglas Zilio e a riopretense, Nathalia 
Bernardi também curtiram o Camarote 

Brahma

Rodrigo Donda também escolheu o sábado de Zé Neto e Cristiano 
para curtir o festão

Luana Verdelho e o marido Jean Camarote aproveitaram muito o 
Rodeio de Rio Preto com turma pra lá de animada

Paula Mendes e o namorado Roni César no sabadão do Rodeio de 
Rio Preto

Bruna Rossafa Garção e a amiga Giselha Freschi no camarote 
Brahma, na noite de sexta-feira
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Salete Aparecida Secco Corrêa e Saulo Alves Corrêa celebraram  60 

anos de casados, no último dia 15 de julho. Para comemorar a data, 

o casal recebeu seus convidados e familiares no Restaurante Clube 

do Garfo. As fotos foram eternizadas pela fotógrafa Suely Aranda da 

FotoArt.

No último dia 17 de julho, as 

cr ianças da Associação de 

Apoio à Criança e Adolescente 

de Jales foram comtempladas 

em um passeio com direito a 

conhecer e saborear o lanche 

mais famoso do mundo. Cada 

criança e adolescente recebeu 

sorvete, lanche, refrigerantes e 

um brinquedo do Mc Lanche Fe-

liz. Tudo realizado com a ajuda 

de doações e complementado 

pelo presidente da instituição.

No total de 48 crianças e ado-

lescentes juntamente com oito 

profissionais que não medem 

esforços para ver essa turmi-

nha feliz, se deslocaram até a 

Bodas de Diamante de 
Salete e Saulo Alves Corrêa

Dia de Mc Lanche Feliz para as crianças da AACAJ

Crianças da AACAJ e funcionários em frente do Mc Donald’s

cidade de Fernandópolis com 

transporte cedido pela Prefei-

tura Municipal e Secretaria de 

Esportes de Jales.

O que parece um ato simples 

para muitos, com certeza ali 

estavam crianças deslumbradas 

com a possibilidade, primeiro 

de um passeio, segundo de co-

nhecer a famosa rede de fast 

food, que é o McDonald’s, que 

toda criança sonha um dia ir e 

ganhar um brinquedo.

Mais que uma atitude, são ges-

tos que aquecem o coração das 

mães, dos profissionais que fize-

ram desse dia possível e ainda 

mais da criançada que guarda-

rá momentos que no futuro fará 

a diferença na vida deles.

A cerimônia religiosa foi realizada por Valdemar Xavier e o pelo bispo emérito 
Dom Luiz  Demétrio Valentini

Salete e Saulo Alves Corrêa posa para a fotógrafa Suely Aranda

Salete e Saulo ao lado dos 昀椀lhos, o engenheiro mecânico Rogério Alves Corrêa, 
a advogada Graziela Alves Corrêa e o dentista Rodolfo Alves Corrêa

Felizes da vida ao lado de familiaresSalete e Saulo no tradicional corte do bolo


